eISBN 9782744825156

© Média 1000, 1999

PRÉAMBULE

Non, le roman qui suit n’est pas un pastiche d’une pièce de Molière. Pourtant, il existe beaucoup de “maîtres malgré eux” et de “maîtresses malgré elles” qui, soumis(es) insatisfait(e)s, deviennent des maîtres(ses) très convenables comme devient médecin le malade de Molière : ils exercent leur art sur eux-mêmes s’ils sont très introvertis, ou font profiter de leur domination des esclaves sans maître et c’est très bien ainsi. Mais, je vous l’ai dit, ce n’est pas le sujet de ce roman. Christophe devient un autre genre de maître malgré lui le soir où, dans un couloir d’hôtel...

Je n’irai pas plus loin.

L’hôtel est un lieu de fantasmes érotiques dont on ne vantera jamais assez les vertus érotiques. Les esprits forts qui dénigrent les mondes “virtuels” et y voient la preuve que l’artifice est aujourd’hui partout, ne comprennent rien à la vie. Le virtuel, c’est seulement “faire comme si”, et c’est le moyen, depuis la nuit des temps, de s’exercer à affronter les nécessités de l’espèce. Ce n’est même pas un apanage humain : le chat qui jongle avec une boulette de papier joue avec une proie virtuelle...

L’hôtel est une chambre conjugale virtuelle. Il peut être la chambre furtive et extra-conjugale des prostituées et des couples adultères, mais pourquoi le condamner pour cette seule réputation ? Même sans avoir besoin de voyager, une nuit à l’hôtel peut être pour un couple un extraordinaire stimulant ! Sa forme moderne et automatisée rend son accès plus immédiat, sa standardisation évite toute surprise, toute distraction parasite, quand la passion vous prend.

Certes, il existe encore quelques lieux publics ou semi-publics qui se prêtent aux urgences érotiques, mais leur nombre ne cesse de diminuer. Il n’y a presque plus de confessionnaux dans les églises, et d’ailleurs beaucoup restent fermées hors des heures de spectacle. La police veille à ce que les bois soient réservés à leurs interlocuteurs familiers (prostituées et travestis). Les curieux et curieuses trouveront toujours de nouveaux recoins propices, mais il faut le temps de chercher. Alors, amants des villes, profitez donc des hôtels automatiques !

Évidemment, rien n’est encore aménagé pour ceux et celles qui ont envie de se débattre dans leurs liens ou de fouetter leur partenaire, mais ça viendra peut-être.

Il ne faut jamais désespérer.

Robert Mérodack

I

La première fois qu’une femme affirma à Christophe Duchesne qu’il pouvait exiger d’elle tout ce dont il avait envie, y compris la battre, l’insulter, la violer, sa surprise fit rapidement place à une grande excitation. Il tira de cette aventure un plaisir d’une intensité qu’il n’avait jamais connue auparavant. Un an plus tard, une opportunité presque similaire, avec une autre femme, lui fit douter de tout ce qu’il croyait savoir.

Avant de rencontrer Samantha, Christophe n’ignorait pas qu’il existe des personnes qui aiment à se ligoter et à se fouetter comme d’autres jouent au bridge ou font de la planche à voile. À plusieurs reprises, dans quelques soirées branchées, il avait croisé des garçons et des filles bardés de cuir et de chaînes — parfois fixées dans leur chair par des anneaux — et qui interprétaient pour la galerie des rôles de maîtres et d’esclaves. Il se doutait que certains poursuivaient ces jeux dans leur vie quotidienne mais, outre qu’il supposait qu’ils n’étaient pas si nombreux à jouer ainsi “pour de vrai”, il n’imaginait pas qu’il en rencontrerait sans le vouloir, au détour d’un couloir d’hôtel...

Cela se passait il y a deux ans, à Saumur. Il venait de dîner avec Marcel Gillois, directeur d’une entreprise agro-alimentaire d’importance moyenne, dont l’expérience lui était précieuse. Ils se connaissaient depuis 1994 et avaient sympathisé alors que Christophe était encore responsable commercial chez Mondograin pour la région Ouest. À la faillite de Mondograin, en 1996, il avait fondé sa propre société avec un collègue, David Forestier, afin de diffuser Graminorex, un engrais hi-tech pour les arbres fruitiers dont ils avaient acquis l’exclusivité au moment opportun.

Marcel Gillois lui prodiguait toujours des conseils judicieux et l’aidait aussi à convaincre d’autres exploitants d’utiliser leur produit. À trente ans, célibataire, Christophe Duchesne n’avait plus beaucoup de rapports avec sa famille et, au fil des années, Marcel Gillois était devenu un ami, voire un confident.

Ce soir-là, il avait retenu une chambre dans un Numero Uno, situé hors de la ville, comme c’est l’habitude, à l’embranchement de la Nationale. Nuit après nuit, ces hôtels dans lesquels tout est automatique sont assez déprimants, mais Christophe et David veillaient à limiter au maximum leurs frais généraux.

Il s’apprêtait à rentrer dans sa chambre lorsqu’un bruit inhabituel, comme un reniflement, lui fit tourner la tête. À l’autre extrémité du couloir, il aperçut la silhouette d’une jeune femme assise en boule contre le mur, les bras noués autour de ses jambes repliées. Elle l’avait nécessairement entendu monter l’escalier et, comme elle conservait son visage enfoui entre ses genoux, Christophe en déduisit qu’elle pleurait et ne tenait pas à ce qu’un inconnu vienne ajouter à son chagrin la honte d’être surprise ainsi.

Résolu à rester discret, il détourna la tête et sortit de son portefeuille le ticket sur lequel était inscrit le numéro du digicode de sa chambre, rallongé à loisir pour rassurer le client. La fille assise dans le couloir avait-elle oublié son code, ou bien boudait-elle après une dispute avec son petit ami ? Christophe regarda à nouveau dans sa direction. Ses yeux avaient eu le temps de s’habituer à la lumière tamisée et il s’aperçut alors que la fille était nue. Ses bras cachaient sa poitrine, mais il distinguait nettement le flanc d’un sein écrasé par sa position et, de l’aisselle au bas de sa cuisse, il n’y avait aucune bretelle, aucune ceinture !

La curiosité l’emporta vite sur la discrétion. Quelle que fût la raison de sa présence ici, il devait lui demander si elle n’avait pas besoin d’aide !

Elle ne releva pas la tête lorsqu’il s’approcha.

 — Mademoiselle... Est-ce que je peux faire quelque chose pour vous ?...

Le désordre de ses cheveux roux, mi-longs, suggérait une coiffure soignée qui venait d’être saccagée. Elle avait dû pleurer abondamment car des gouttelettes scintillantes coulaient encore sur ses mollets. Comme elle ne répondait pas et semblait ne pas voir Christophe, celui-ci s’accroupit en continuant à lui parler doucement.

 — Est-ce que ça va ?... Il ne fait pas froid ici, mais vous seriez mieux dans votre chambre, vous ne croyez pas ?...

Enfin, elle réagit, s’ouvrit comme une grande fleur de chair pulpeuse.

Indifférente à sa nudité, elle dénoua les bras, releva la tête et se redressa, écartant un peu ses jambes toujours pliées. Ses petits seins ronds avaient rougi d’être pressés contre ses genoux, mais leurs mamelons pointaient, durs et gonflés. Christophe ne put s’empêcher de jeter un coup d’œil en direction de son ventre. Elle était rasée avec soin et le sommet de sa fente lisse formait un pli charnu, presque enfantin.

Ses paupières gonflées ne suffisaient pas à enlaidir un visage de poupée joufflue. Elle observa d’un regard vide, sans un mot, le jeune homme penché au-dessus d’elle.

 — Je ne veux pas vous importuner, mais je suis toujours surpris quand il y a une femme nue assise dans le couloir...

L’ironie la surprit. Elle esquissa un sourire.

 — Laissez-moi deviner... Vous avez perdu votre numéro de code et vous êtes enfermée dehors ?

 — Ce sont elles qui m’ont enfermée... dit-elle d’une voix encore lourde de sanglots. D’un mouvement latéral de la tête, elle désigna la porte.

 — Elles ?... Qui cela ?

 — Elles ! répéta l’inconnue entre ses dents. Elles m’ont mise à la porte !.

Elle parlait sans colère, comme si cette situation était regrettable pour elle, mais normale.

Christophe était de plus en plus perplexe. Qui donc étaient ces femmes qui en chassait une autre, entièrement nue, à une heure du matin dans le couloir d’un hôtel ?

 — Écoutez... Quelle que soit la raison pour laquelle vous ne pouvez rentrer dans votre chambre, le plus simple est de frapper et de demander qu’on vous ouvre... Voulez-vous que je le fasse pour vous ?

Cette proposition qu’il jugeait un peu idiote, tellement elle allait de soi, eut au moins pour mérite d’arracher la jeune femme à son désarroi.

 — Non, dit-elle sans émotion.

 — Si vous ne voulez pas vous expliquer à travers la porte, venez leur téléphoner de ma chambre, là, au bout du couloir. Je vous prêterai une robe de chambre et même, si vous le désirez, j’irai attendre sur le balcon que vous vous soyez mise d’accord avec elles...

Une lueur de panique passa dans ses yeux clairs.

 — Non... soupira-t-elle encore. Ça ne leur plairait sûrement pas et elles me puniraient...

Ces mots firent à Christophe une impression bizarre. Cette fille avait une trentaine d’années. Rien ne permettait de supposer qu’elle pût être une débile mentale. Pourtant, elle avançait cette explication digne d’une gamine de dix ans comme s’il s’agissait d’une réalité incontournable. N’était-ce pas qu’une comédie dont il faisait les frais, un pari entre copines : “Chiche que je m’assieds à poil dans le couloir et que je fais un plan au premier mec qui rentre !”

Il allait insister pour en savoir plus quand la porte de la chambre s’ouvrit. Une fille au teint mat apparut, en jeans et maillot de corps blanc, la tête presque rasée. Son regard sombre passa sur Christophe puis toisa la fille nue et lui parla d’une voix cassante.

 — Qui c’est, ce type, Samantha ? Tu es encore en train de faire la pute, je parie ?

 — Je... je ne le connais pas... je te promets... C’est lui qui est venu me...

 — Qu’est-ce qui se passe, encore ?

Une seconde fille, tout aussi brune, surgit à son tour de la chambre.

Christophe s’était déjà remis debout. L’agacement le gagna. L’irruption de ces deux filles renforçait cette idée qu’il était la victime d’une plaisanterie.

 — Je ne sais pas à quoi vous jouez, mais vous êtes ici dans un hôtel : il y a des gens qui dorment et l’usage veut qu’on ne laisse pas ses amies toutes nues dans les couloirs !

Les deux brunes le regardèrent un instant sans daigner lui parler, puis elles saisirent la rousse nue chacune par un bras et, la soulevant, l’entraînèrent rapidement dans la chambre, avant de claquer la porte au visage de celui qu’elles considéraient à l’évidence comme un intrus.

Déconcerté, Christophe revint vers sa chambre en se demandant ce qu’il devait faire. Dans ces hôtels mécanisés, il n’y a pas de permanence de nuit ; seul un téléphone d’urgence, à chaque étage, permet de réveiller le responsable. La dénommée Samantha aurait pu l’utiliser, si elle avait vraiment eu besoin d’aide. D’ailleurs, à l’arrivée de Christophe, elle n’avait pas bougé. Il avait dû aller vers elle pour qu’elle commence à se plaindre de son aventure... Quant à la punition évoquée, il avait d’autant plus de mal à croire qu’elle pût être sérieuse que les deux beurettes paraissaient beaucoup plus jeunes que leur victime supposée, même si, curieusement, c’étaient elles qui commandaient : elles semblaient tout au plus âgées de vingt ans !

Cinq minutes plus tard, Christophe prenait une douche quand le téléphone sonna. Sa première idée fut qu’il s’agissait de Marcel Gillois ; son ami avait dû oublier de lui dire quelque chose d’important au dîner.

 — Monsieur... C’est Samantha... Nous venons de nous rencontrer il y a quelques instants dans le couloir...

Sa voix était calme, un peu tendue, mais pas davantage que celle d’une fille vaguement piteuse qui va s’excuser de vous avoir fait une mauvaise blague...

 — Oui... Eh bien ?

 — Je... je voulais vous assurer que tout va bien et que je ne cours aucun danger...

 — J’en suis ravi, dit Christophe avec une pointe de persiflage.

 — Nous ne voulions pas que vous vous fassiez du souci pour moi...

Cette phrase convenue et, en particulier, ce “nous” si formel produisirent l’inverse de l’effet recherché et ravivèrent l’inquiétude du jeune homme.

 — Je me ferais moins de souci si je savais à quoi vous jouez, toutes les trois ! Après tout, vos deux copines peuvent vous avoir contrainte à me donner ce coup de fil...

Comme pour confirmer ses craintes, une autre voix remplaça aussitôt celle de Samantha, prouvant ainsi que la jeune femme ne s’exprimait pas librement.

 — Vous avez tout à fait raison, Monsieur... déclara une voix assurée. Alors, pour éviter tout malentendu, venez donc nous rejoindre dans notre chambre. Nous vous dirons ce que vous voulez savoir et tout sera clair ensuite. D’ailleurs, vous êtes peut-être l’homme que nous cherchions...

 — L’homme que vous cherchiez !... À nouveau, cela ressemblait à une plaisanterie de filles en goguette. Il se retint pourtant de les envoyer paître. Ses affaires le préoccupaient, mais il n’aurait sûrement pas dormi de la nuit s’il avait manqué cette occasion de satisfaire sa curiosité...

 — D’accord, j’arrive ! Et si vous n’avez pas une explication crédible à m’offrir, comptez sur moi pour vous créer les pires ennuis !

Son interlocutrice ignora la menace.

 — Nous vous attendons ! lui dit-elle d’un ton chaleureux.

 *

Il n’eut pas besoin de frapper. La porte s’ouvrit dès qu’il approcha dans le couloir et la brune aux cheveux ras s’effaça aussitôt pour le laisser entrer. L’éclairage violent de la chambre — un immense tube néon incorporé verticalement dans la cloisonnette qui sépare le coin toilette — était tamisé par un châle ajouré, ce qui dessinait de petites tâches de lumière tout autour de la pièce et la faisait sembler beaucoup plus grande qu’elle n’était en réalité.

 — Asseyez-vous, dit la brune rasée en désignant une des deux chaises visiblement libérée à l’intention de leur invité.

Samantha se tenait assise au milieu du grand lit, adossée au mur. Elle était toujours nue, presque dans la même position que dans le couloir, sinon qu’elle gardait la tête relevée. Les genoux au menton et pris dans ses bras, elle laissait deviner dans la pénombre, entre ses chevilles, la fente rasée de son ventre, longue coupure au milieu de son pubis charnu. Ses yeux encore rougis scintillaient d’un éclat intense.

Outre Samantha et les deux beurettes, Lydiane, la meneuse, et Jasmine, il y avait deux autres filles d’une vingtaine d’années, Nadia, une beurette également, aux longs cheveux frisés et roussis au henné, et une noire, Charlette. Christophe se présenta, riant intérieurement des inquiétudes qui l’avaient saisi quelques minutes plus tôt.

Ces quatre filles n’étaient pas des terreurs et il n’y avait aucun instrument de torture en vue. Avec leurs jeans, leurs maillots, leurs T-shirt leurs brodequins ou leurs chaussures à semelles compensées, elles voulaient se donner des airs affranchis, mais Jasmine et Charlette, en particulier, débordaient d’une féminité sensuelle qui trahissait beaucoup de coquetterie.

 — Alors, je vous écoute...

 — Nous sommes là pour bizuter Samantha... commença Lydiane. Rien de bien méchant, vous voyez...

Très vite, ses explications dérivèrent. Elle parla de l’école de commerce où elles étaient inscrites, de l’esprit rétrograde des villes de province, de l’interdiction des bizutages qui était en train de se généraliser. Elle gloussa avec malice.

 — Alors, maintenant, nous faisons ça hors de l’école, en petits groupes, et c’est encore plus rigolo !

Elle poursuivit en racontant des exemples de brimades anodines qu’elles faisaient subir aux bizutes. Au fur et à mesure qu’elle parlait, Christophe jugea que ses explications manquaient de cohérence. Samantha avait environ dix ans de plus qu’elles et il trouvait curieusement raciste le fait que quatre filles de couleur bizutent une blanche. Il le leur dit tout net.

Lydiane gloussa de nouveau, imitée par ses trois complices.

 — C’est justement ça qui est drôle ! Samantha est une femme mariée, une vraie salope ! Elle a fait deux mômes mais maintenant qu’ils se débrouillent tout seuls, elle ne fout plus rien de la journée ! Alors son jules a décidé qu’il fallait qu’elle reprenne ses études et travaille à nouveau... Quant aux questions de couleur, c’est son choix à elle, n’est-ce pas, ma petite truie, que tu préfères les mille-feuilles à la cannelle et au chocolat ?

La jeune femme rousse hocha la tête sans un mot.

 — C’est vrai, Samantha ?

 — Oui, c’est tout à fait vrai...

Christophe ne fut pas convaincu.

Durant quelques instants, personne ne parla. L’atmosphère de la chambre se chargea d’électricité. Les quatre filles se gardaient d’intervenir, sans doute pour ne pas avoir l’air de dicter ses mots à leur victime.

 — J’adore ça... souffla finalement Samantha. Lydiane vous l’a dit. Je suis une salope bisexuelle, et rien ne m’excite plus que de jouer à l’esclave, en particulier avec des filles de couleur !... J’espère que vous n’êtes pas choqué... Et lorsqu’elles sont plus jeunes que moi, c’est encore plus humiliant...

Elle baissa la voix pour finir et un frémissement agita ses épaules, un étrange frisson chargé de gêne et d’émotion sensuelle qui, plus que ses déclarations, prouvait qu’elle disait la vérité.

 — Tout à l’heure, dans le couloir, vous aviez peur que vos amies vous punissent... C’est quoi, les punitions ?

Samantha lança à Christophe un regard navré, condescendant, comme si elle avait pitié de son innocence.

 — J’aime qu’on m’ordonne de faire des choses, en particulier si elles sont obscènes ou un peu sales... Enfin toutes ces choses si agréables dont on m’a appris qu’elles ne se faisaient pas... Ça m’excite qu’on me force à les faire, mais parfois je suis vraiment réticente et il faut me faire un peu souffrir pour que j’obéisse, c’est tout...

L’idée qu’une femme puisse être l’esclave de qui que ce soit dérangeait Christophe, mais il n’avait aucune raison de douter de la sincérité de Samantha. Si elle aimait subir les brimades que ses cadettes lui infligeaient, il n’avait pas à s’en mêler.

Lydiane dut suivre le fil de ses pensées. Elle se leva et plaça un disque compact dans un gros lecteur aux formes arrondies qui occupait presque toute la surface de la table exiguë. Une mélodie orientale résonna dans la chambre aussi fort que cela était possible sans réveiller les clients de l’hôtel.

 — Le moment est venu de montrer tes talents à notre invité, espèce de grosse endive !... Je suis certaine qu’il va apprécier !

 — Comme vous voudrez, maîtresse, répondit Samantha.

Elle prononça ces mots avec un naturel qui excita Christophe jusqu’au bout de la queue. Il n’y avait dans sa voix aucune affectation, aucune ironie. D’ailleurs, les autres filles furent impressionnées, elles aussi, car Jasmine et Charlette applaudirent.

 — Woah ! fit Nadia.

 *

Les chambres des Numero Uno sont toutes identiques et conçues dans l’esprit des cabines de bateau : un subtil compromis vise à offrir un maximum de confort dans un minimum d’espace. Ainsi, à un mètre soixante du sol, fixée au mur au-dessus d’un grand lit, une couchette permet d’accueillir une troisième personne. En deux minutes, sous la direction de Lydiane, les quatre “anciennes”, selon la hiérarchie de leur école, transformèrent leur chambre standard en une cabine de peep-show plus vraie que nature !

Les matelas des deux lits furent disposés moitié sur le sol, moitié contre le mur, pour former une banquette improvisée sur laquelle Christophe fut invité à s’installer confortablement entre quatre filles délurées. En guise de sommier, le grand lit ne comportait qu’une planche de bois qui devint la scène. L’éclairage fut recomposé pour mieux diriger la lumière et aussitôt, Samantha se mit à danser, avec des ondulations tour à tour langoureuses et violentes, alternant des agitations disco et des contorsions dignes des meilleures strip-teaseuses.

Les yeux écarquillés, Christophe ne tarda pas à bander comme un cerf tandis que cette jeune femme qu’il ne connaissait pas une demi-heure plus tôt s’exhibait à moins d’un mètre de lui avec un art de l’obscénité qui lui coupait le souffle. Au début, elle jouait seulement avec ses seins, les pressant et pinçant les bouts déjà durs, ou bien elle se caressait le ventre ou les fesses tout en virevoltant. Puis elle se fit plus démonstrative, s’avançant au bord de l’estrade improvisée pour offrir, presque à portée de main de son public, sa poitrine ronde ou sa croupe, étroite mais bien découpée.

Lydiane déclara qu’il n’y avait pas assez de lumière et entreprit de démonter le grand miroir placé au-dessus du lavabo. Il était fixé au mur par des boulons spéciaux qui nécessitaient une clef de section particulière. Fouillant dans un grand sac de toile, elle en sortit bientôt l’instrument adéquat. Ces écolières étaient décidément bien organisées !

Entre deux pas de danse, Samantha put alors s’accroupir au-dessus du miroir posé sur le lit et qui renvoyait la lumière violente du néon vers son entrecuisse. À deux mains, elle ouvrit son pubis rasé, tira sur les babines rose pâle de son sexe, ou se tint les fesses à pleines mains pour révéler toute la longueur de sa raie et l’œil plus sombre de son anus.

Assises de part et d’autre de leur invité, les quatre filles observaient le spectacle avec un intérêt fort comparable au sien. Charlette, la noire, frottait tranquillement la couture médiane de son blue-jean, tandis que Nadia se pétrissait la poitrine, les mains glissées sous son T-shirt et croisées, main droite sur le sein gauche, main gauche sur le sein droit...

Bientôt, toutes se mirent à stimuler Samantha par une avalanche d’encouragements qui mêlaient les ordres aux insultes.

 — Montre-nous comment tu te branles, ma jolie !...

 — Enfonce bien tes doigts dans tes trous qui puent !...

 — Frictionne-toi le bouton jusqu’à ce qu’il reluise !...

 — T’es rien qu’une salope !...

 — Fouille-toi mieux que ça ! Profond ! Avec les deux mains !

Chaque nouvelle exclamation produisait sur la jeune femme nue un effet électrique.

D’abord un peu désemparé, au début de son exhibition, son regard s’était vite chargé de lueurs séductrices ou provocantes. Il devenait trouble, maintenant, comme si chaque mot humiliant l’enfermait un peu plus en elle-même, dans une volupté secrète d’être insultée.

Jasmine rampa ensuite jusqu’au grand sac de toile et en sortit un godemiché de plastique souple, rosâtre, long d’une cinquantaine de centimètres et terminé aux deux extrémités par un gland de la taille d’un bel abricot.

 — Tiens, salope ! Tu sais quoi faire avec ça, je suppose...

Samantha n’eut pas un battement de cils. À croire que tout cela était déjà prévu. Elle empoigna l’engin et s’allongea sur la planche de bois de telle sorte que ses fesses se trouvent bien éclairées au bord du miroir. Sa vulve luisait et quelques gouttelettes témoignaient du plaisir qu’elle prenait déjà à s’exhiber. Elle se caressa toute la longueur de la fente avec l’une des extrémités du postiche.

 — Dans le cul d’abord ! dit Lydiane.

 — Ça ne va jamais rentrer... murmura la jeune femme d’une voix incertaine.

 — Il vaudrait mieux que ça rentre dans ton petit cul blanc, ma poulette, parce que le seul lubrifiant qu’on ait, c’est de la moutarde !

Cette menace ne troubla pas Samantha. La mâchoire distendue, elle exécuta sur l’objet un simulacre de fellation au rythme de la musique. Quand le gland fut aussi mouillé que possible, elle prépara l’accès d’un doigt puis de deux doigts habiles.

Christophe comprit qu’elle était habituée à ces jeux. Avec de lentes palpitations, l’anus accueillit la pointe de silicone. Samantha réprima une grimace et pressa davantage. Puis elle effectua des va-et-vient de plus en plus profonds et, bientôt, fut capable de s’introduire une quinzaine de centimètres.

La suite fut plus facile. Courbant la matraque souple, elle s’enfonça dans la vulve l’autre extrémité de l’engin et, agitant le bassin en tout sens, se masturba ainsi, faisant coulisser l’objet avec un mouvement circulaire d’une courte amplitude, mais nerveux, qui le lui enfonçait alternativement dans le sexe et le rectum. Sa respiration prit un rythme saccadé, comme celui que l’on recommande aux femmes sur le point d’accoucher.

Elle n’aurait pas tardé à jouir si Lydiane n’était intervenue : d’un bond, la brune sauta sur l’estrade improvisée et, un grand martinet à la main, fouetta de toutes ses forces les seins de la jeune femme rousse étalée à ses pieds.

Samantha agita la tête en poussant des grognements, mais elle ne cria ni ne protesta. À aucun moment, elle ne releva les mains pour tenter de se protéger. Au contraire, elle se cambra sur les épaules, offrant mieux sa poitrine aux coups. Entre ses jambes, les mouvements du godemiché s’accélérèrent.

Maintenant que s’estompaient les circonstances insolites de cette rencontre, Christophe prenait véritablement plaisir au spectacle. La danse de Samantha puis sa démonstration masturbatoire, l’avaient déjà bien excité, mais la joute qui se déroulait maintenant sous ses yeux accentua encore son érection au point de la rendre inconfortable. En d’autres circonstances, une telle flagellation l’aurait scandalisé, révolté par sa violence et sa perversité, mais il avait sous les yeux la preuve que Samantha appréciait énormément le supplice qu’elle endurait. Elle s’offrait aux coups avec un abandon sensuel et la montée évidente de sa jouissance était contagieuse et gagnait l’assistance.

Les trois voisines de Christophe regardaient la scène avec la même fascination que lui, le souffle court, les mains entre les jambes.

Charlette fut la première à ne plus se contenter du spectacle. Elle se mit debout et, en sautillant sur le matelas pour conserver son équilibre, elle se dépiauta de son jeans et rejoignit Lydiane sur le lit. Avec quelques entrechats pour éviter la trajectoire du fouet, elle disposa ses pieds de part et d’autre de la tête de Samantha, s’agenouilla et, le dos tourné vers elle, s’assit sur son visage.

La jeune femme n’eut aucune réaction. Elle observa sans crainte les fesses rondes et fermes qui descendaient inexorablement vers elle et s’apprêtaient à l’étouffer. Même dans la pénombre, les masses sombres formèrent un contraste violent avec la blancheur de ses joues et de sa gorge.

 — Allez, Blanche-neige ! Broute !

Un grognement puis des bruits poisseux, assourdis par les cuisses et la croupe de Charlette, indiquèrent que la rousse obéissait sans hésiter. Pourtant Lydiane tournoyait toujours autour d’elle, lui fouettant la poitrine, les bras, le ventre, et même l’entrecuisse. Samantha se trémoussait au rythme des coups qu’elle ne pouvait plus voir venir, mais qui accroissaient sa volupté au point que, si Lydiane interrompait le mouvement de son bras pour changer de position, la rousse se tendait avec impatience, prenant soin d’écarter ses bras et de projeter sa poitrine et son ventre vers la cinglade qui lui semblait tarder.

Deux ou trois fois, les lanières de cuir lui frappèrent les doigts et ce furent ses seules réactions de douleur véritable : ses jambes se crispèrent, elle interrompit l’agitation du double godemiché pour frictionner ses phalanges meurtries. Les autres tourments qu’elle subissait ne faisaient qu’entretenir et accroître sa jouissance !

Auprès de Christophe, Nadia continuait à se pétrir les seins. Ses grands yeux noirs, légèrement voilés, comme si elle était sur le point de s’évanouir, suivaient mécaniquement les évolutions des trois filles sur le lit mais elle était perdue dans un rêve secret.

Jasmine, par contre, après avoir vibré au spectacle, se serra soudain contre Christophe, infiltra une main nerveuse et décidée dans sa chemise et, brûlante, descendit vers son sexe bandé qui tressauta d’enthousiasme.

Les soupirs de Samantha explosèrent alors. Charlette venait de se relever et avec Lydiane, nue à son tour, toutes deux à genoux, penchées au-dessus de leur victime comme des fauves sur une proie, elles se mirent à la dévorer de baisers autant que de morsures. Samantha cria, se tortilla mais ne protesta pas lorsque leurs dents dessinèrent des cercles rougeâtres au milieu des marques laissées par le fouet.

En quelques instants, l’atmosphère changea. Le rite de bizutage devint une orgie toute simple mais plus jouissive selon les goûts de Christophe.

Nadia sortit de son rêve et prétendit rivaliser avec Jasmine pour lui sucer la queue tandis que Lydiane, Charlette et Samantha roulaient sur la planche dans un entremêlement de jambes, de fesses, de bras et de seins, dorés, blancs ou noirs. Des murmures, des gémissements, des clapotis poisseux emplirent le volume étroit de la chambre, déjà échauffé par les odeurs de sueurs et d’excitation.

Les lèvres et les langues de Jasmine et de Nadia rampèrent avec gourmandise au long du sexe de Christophe. Le garçon sentit qu’il n’allait plus tarder à éjaculer. Pour faire durer un peu son désir, il glissa une main dans le pantalon de Jasmine et lui caressa les fesses tandis que, de l’autre côté, il pressait le sein de Nadia comme il l’avait vue faire elle-même avec tant de conviction.

Soudain, Jasmine s’écarta et, d’une main autoritaire, repoussa le visage de sa rivale.

 — Attends ! dit-elle à Christophe, et elle claqua les mains pour attirer l’attention des trois autres.

Aussitôt, Lydiane et Charlette se dégagèrent de leur entremêlement, saisirent chacune Samantha par un bras, la forcèrent à se placer à genoux au bord de l’estrade improvisée. Jasmine prit la main de Christophe pour qu’il se relève et s’approche au-dessus de la jeune femme nue.

 — Gicle-lui tout ton foutre au visage ! Et toi, la truie, ouvre la bouche et ne t’avise pas de fermer les yeux !

Samantha n’eut pas un mouvement pour se dérober.

Tandis que Jasmine, d’une main exigeante, agitait la lance à une vingtaine de centimètres de sa tête, elle leva vers Christophe un regard clair qui aurait fait damner un saint. Quelques secondes plus tard, Jasmine dirigeait des rafales de fusées blanches vers le visage offert. Bien que Samantha ouvrît la bouche comme elle en avait reçu l’ordre, Jasmine prit garde de ne pas lui projeter de sperme directement dans la gorge, prouvant ainsi une nouvelle fois que, sous leurs allures audacieuses, ces filles se sentaient responsables et ne voulaient pas faire courir de risque à leur “victime”.

Christophe jugea d’ailleurs que l’effet obtenu était plus humiliant que si Samantha avait dû avaler son sperme : les filets glaireux formèrent bientôt une toile qui s’accrochait à ses cils, ses cheveux, ses oreilles, son nez, ses lèvres, son menton. Une photo polaroïd immortalisa cet avilissement. Samantha poussa le jeu jusqu’à arborer, pour la pose, une mine désolée, mais sa respiration haletante et l’éclat de ses prunelles exprimaient en fait une béatitude proche de l’émoi mystique...

 *

Au cours de l’année qui suivit, Christophe revit Samantha lors de huit ou neuf voyages d’affaires à Saumur. Chaque rencontre prit un tour différent. Selon l’humeur de ces tortionnaires, la jeune femme rousse était ligotée dans des poses obscènes, fouettée avec différents instruments, torturée à l’aide d’épingles à linge, humiliée par l’imposition d’un clystère ou l’obligation de lécher les pieds ou le sexe de ses partenaires... Les points communs de toutes ces rencontres étaient qu’ils se retrouvaient toujours au Numero Uno et que Samantha était “livrée” au moins par deux de ses quatre “maîtresses”.

Même lorsqu’il arriva que Christophe termine la nuit seul avec elle, Samantha se comporta toujours avec une docilité résolue. Le garçon en fut agacé parfois, en particulier quand elle lui demandait de la pincer durement, de la gifler, ou de l’insulter. Mais il savait que cela lui procurait un surcroît de plaisir dont il aurait été ingrat de la priver.

Cette attitude soumise servait aussi à la jeune femme pour protéger sa vie privée. Leurs rapports ne ressemblaient en rien à une liaison : elle n’était qu’une bizute qui devait subir des brimades perverses, ou une “prostituée” chargée de satisfaire servilement un homme presque inconnu, et il ne pouvait être question de véritables sentiments entre eux.

Christophe n’en eut jamais la preuve, mais il en vint à supposer qu’elle n’habitait même pas Saumur et venait d’une ville voisine pour ces soirées spéciales. De plus, il n’était sans doute pas le seul “maître” auquel elle était soi-disant contrainte de se soumettre. Sous prétexte de la bizuter, ses quatre jeunes amies lui servaient à la fois de partenaires sexuelles, d’entremetteuses et de gardes du corps.

En un sens, Christophe n’était que l’un des étalons choisis pour apporter à leur souffre-douleur, en l’occurrence consentante et enthousiaste, les émois frauduleux qui la ravissaient tant !

Ce rôle était loin d’être désagréable ! Il lui suffisait de téléphoner à Lydiane au moins une semaine avant son arrivée pour être assuré de passer une délicieuse nuit d’orgie ! À quelques mots saisis par hasard, Christophe imagina que le mari, émoustillé de partager son épouse avec de jeunes vicieuses, ignorait que Samantha était également offerte à des hommes, et cette idée l’amusa beaucoup.

Il y a environ un an, à l’issue d’une soirée particulièrement excitante — et épuisante — Lydiane déclara à Christophe que Samantha n’était plus une bizute, désormais, et qu’il ne la reverrait plus. Le garçon protesta pour la forme. S’il avait voulu infléchir ces filles si déterminées, il lui aurait fallu argumenter longtemps et il avait alors d’autres soucis.

Trois mois plus tôt, il avait engagé avec Sylvain Grassot, responsable de la plus importante coopérative d’arbres fruitiers de France, de difficiles tractations dont dépendait un développement considérable ou la quasi faillite de son entreprise. Sa présence à Saumur avait justement pour but de prendre conseil auprès de son ami Marcel Gillois à propos de la mise au point du contrat définitif.

La coïncidence entre cette échéance et la fin soudaine de ses relations avec Samantha n’attira pas l’attention de Christophe. Il n’imaginait pas qu’il pût y avoir un rapport quelconque entre ses affaires et quelques parties de plaisir avec une femme qui, à bien des égards, était restée pour lui une inconnue.

En quoi il se trompait.

II

Lorsque Virginie s’avança au milieu du restaurant, Christophe découvrit ce qu’était la beauté. Il dînait avec Sylvain Grassot à l’Auberge des Grands Veneurs, près de Tours, après avoir finalisé les derniers détails du contrat qui serait signé quelques jours plus tard, le temps qu’il soit entériné par le conseil d’administration de Grassot et les juristes que Christophe et David avaient engagés pour la circonstance.

 — Mon amie va nous rejoindre, annonça Grassot tandis qu’ils prenaient l’apéritif au bar.

Virginie apparut quelques instants plus tard. Assez grande, mince, elle portait une robe noire, moulante et amplement décolletée, qui découvrait ses épaules pâles et charnues. Un casque de cheveux bruns, coupés ras à l’exception d’une frange ondée sur son front, cernait la délicatesse de son visage à peine maquillé. Ses yeux bien fendus scintillaient, et sa bouche, teintée d’un rouge cru, ressortait sur ce teint livide comme un caillot de sang. Seule une chaîne d’or, large d’un doigt et formée de maillons épais, rivalisait avec les lueurs vertes de ses yeux. C’était son seul bijou : aucune bague autour de ses longs doigts, aucune boucle à ses oreilles.

Sylvain Grassot la présenta sous le nom de Ginette.

Durant une fraction de seconde, Christophe croisa son regard intense et eut l’impression qu’elle le transperçait jusqu’à l’âme. Il en fut d’autant plus troublé qu’au cours des heures qui suivirent, elle conserva les yeux farouchement baissés.

Ils se rendirent ensuite à leur table et Christophe fut étonné que Sylvain Grassot, dont les manières affectées de hobereau de province l’agaçaient souvent, juge inutile d’aider son amie à s’asseoir.

Fallait-il mettre ce manque de courtoisie — et la timidité de la jeune fille — sur le compte de leur différence d’âge ? Sylvain Grassot aurait pu être son père et Christophe se demanda d’abord si elle n’avait pas été invitée simplement pour donner au dîner un tour moins formel. Mais Sylvain Grassot continua à parler de fertilisation, de rendement, de la mise au point de nouvelles espèces de fruits, comme si Ginette n’était pas là.

Christophe suivit sans s’y intéresser vraiment cette conversation qui ne lui apprenait rien. De temps en temps, il jetait un coup d’œil vers la jeune femme assise à côté de lui. Les yeux baissés, les lèvres mi-closes, elle semblait captivée par la texture de sa serviette de table. Lorsque le maître d’hôtel vint prendre la commande, Sylvain Grassot, sans la consulter d’un regard, demanda pour elle un choux-fleur vapeur en guise de plat unique.

Tout le repas se déroula ainsi. Tandis que Christophe et Grassot goûtaient plusieurs plats régionaux, Ginette mangeait une copieuse assiettée aussi blême que son teint, sans même une noisette de beurre. La seule touche de couleur venait d’un brin de persil placé pour la décoration. Elle s’appliquait à piquer chaque bouchée de la pointe de sa fourchette et à la mâcher longuement, sans plaisir ni dégoût visibles.

Sylvain Grassot semblait intarissable. Il expliqua en détails à Christophe comment l’emploi de Graminorex allait lui permettre de réaliser des profits substantiels. Grâce à l’exclusivité régionale qu’il avait obtenue après de longues discussions, il comptait mettre ses concurrents sur la paille et racheter leurs exploitations à bas prix. Christophe avait deviné ses plans depuis longtemps, mais il fut surpris d’entendre son client les énoncer avec un tel cynisme.

Pour tenter une diversion, il profita d’un rare moment de silence pour s’adresser à sa voisine.

 — Suivez-vous un régime, Ginette ?

La jeune femme leva les yeux, droit devant elle, s’apprêta à parler mais, curieusement, elle ne dit rien et se tourna vers Sylvain Grassot. Celui-ci la regarda une seconde puis cligna des paupières.

 — Non, dit-elle à voix basse, d’un ton qui n’incitait pas à continuer sur ce sujet. Et elle baissa à nouveau les yeux dans son assiette.

Durant le reste du repas, Christophe n’accorda qu’une attention réduite à ce monologue insipide et pompeux.

Ginette l’intriguait. Elle était peut-être timide, mais il y avait autre chose. Des tensions dans leur couple ? Une rupture prochaine ? Sylvain Grassot avait de l’argent, beaucoup d’argent, et une position importante dans la région. A en juger par les difficultés qu’ils avaient eu à établir le contrat, Christophe supposait que Sylvain Grassot ne devait pas être facile à vivre. C’était un homme d’affaires redoutable, ambitieux et têtu. Il semblait avoir une revanche à prendre et sa réussite rapide l’avait rempli de vanité.

Puisqu’il agissait comme si son amie n’était pas là, pourquoi l’avait-il conviée à ce repas ? Pour l’exhiber ? Elle était tellement belle ! Pour lui prouver qu’elle n’avait qu’à lui obéir ? Pour avoir le dernier mot sur une dispute récente ?

Ginette se comportait comme ces valets qui restent debout, en retrait, dans les repas d’apparat. Présente mais invisible. Sans manifester la moindre émotion. Ni ennui, ni rancœur, et ni joie, bien sûr.

Christophe refusa de prendre un dessert. Il était rassasié mais surtout, il avait hâte que ce repas étrange se termine. Dans la cour de l’auberge, il crut enfin qu’il allait pouvoir prendre congé.

 — Vous n’allez pas retourner à Paris maintenant, tout de même ? D’ailleurs, avec tous ces contrôles de gendarmerie, vous ne pouvez pas prendre la route ainsi !

Christophe avait bu très modérément, malgré l’insistance de Sylvain Grassot à lui faire goûter plusieurs grands crus dont il n’avait jamais proposé une seule goutte à sa partenaire !

 — C’est très rapide, vous savez, par l’autoroute... Je m’arrêterai à mi-chemin prendre un café...

Sylvain Grassot ne voulut rien savoir.

 — Venez plutôt coucher chez nous. Vous repartirez de bonne heure demain matin. Ça ne bouleversera pas beaucoup votre planning et je vous ferai goûter un poiré comme vous n’en avez jamais bu !...

Avant que Christophe ait le temps de refuser une seconde fois, Ginette, brusquement nerveuse, se pencha vers Sylvain Grassot et lui, chuchota à l’oreille quelques mots rapides auxquels il réagit par un sourire mauvais.

 — Allons-y ! trancha-t-il en ouvrant la portière de sa Mercedes. Ce n’est qu’à quelques kilomètres d’ici. Vous n’avez qu’à nous suivre...

Ginette monta dans la voiture comme si elle était accablée. À la lueur du lampadaire qui éclairait la cour, Christophe crut voir un reflet scintillant sur sa joue, comme une larme qui coule. Il n’eut pas le temps de s’interroger sur cette réaction ni sur ce qu’il allait faire, car Sylvain Grassot démarrait déjà.

Le parcours offrit à Christophe quelques instants de tranquillité. Il était las et aurait préféré rentrer tout de suite à Paris, mais tant que le contrat définitif n’était pas signé, il ne pouvait pas se permettre de vexer un tel client. Il essaya de se donner du courage : Grassot se montrerait sans doute plus détendu dans son environnement familier. Après des heures aussi moroses, Ginette irait se coucher ou vaquer à quelque occupation domestique.

Christophe s’en rendait compte maintenant, sa présence muette autant que sa beauté l’avaient mis mal à l’aise tout au long du dîner. Malgré la curiosité qu’elle éveillait en lui, Ginette lui semblait à la fois trop belle, trop inquiète et trop mystérieuse, pour qu’il puisse s’y intéresser.

 *

La maison dominait un parc soigneusement entretenu dont la lueur des phares ne pouvait donner qu’une vague idée.

Comme Christophe le prévoyait, Ginette disparut aussitôt qu’ils y pénétrèrent et Sylvain Grassot entraîna son invité pour une rapide visite des lieux.

C’était une demeure cossue datant du milieu du XIXème siècle dont l’aménagement reflétait bien la personnalité du propriétaire. Sylvain Grassot n’avait conservé du passé que les éléments les plus ostentatoires, principalement des tapisseries et des tableaux immenses, portraits d’ancêtres improbables. Quelques meubles anciens étaient lourdement mis en valeur parmi un mobilier qui avait été d’avant-garde au début des années 70 !

Christophe s’extasia poliment et formula les compliments que son hôte attendait. Curieusement, il trouva que Sylvain Grassot se montrait modeste. Certes, la maison respirait l’argent et exprimait pour lui sa réussite, mais une excitation joyeuse, enfantine, presque attendrissante, semblait l’avoir saisi.

 — Allons au salon, maintenant !

C’était une pièce immense, très haute de plafond, éclairée par une demi-douzaine de lampadaires halogènes qui mettaient en valeur plusieurs scènes de chasse dans des cadres aux épaisses moulures dorées.

Ginette se tenait là. Au milieu d’un tapis moderne aux couleurs vives. Nue, à genoux, les bras le long du corps et les yeux baissés.

Christophe se figea, d’abord pétrifié par cette découverte. Son hôte, tout près de lui, observait attentivement ses réactions.

 — Elle est appétissante, n’est-ce pas ?

Christophe se mordit les lèvres. Il se sentit brusquement furieux contre lui-même de s’être fait ainsi manipuler. La présence de Ginette à l’auberge n’avait été qu’un prélude à cet instant : ce n’était pas de sa demeure ni de ses meubles que Sylvain Grassot était le plus fier, mais de cette jeune fille qu’il exhibait comme un animal bien dressé !

Comme il ne répondait pas, Sylvain Grassot s’approcha de Ginette et lui releva le menton pour tourner son visage vers la lumière. Ses joues ruisselaient de larmes.

 — La trouvez-vous à votre goût, Christophe ?

Le garçon crut que le sol se dérobait sous lui. Un an auparavant, il avait vécu une expérience presque similaire : on lui offrait une femme sans qu’il n’ait rien demandé. Mais Ginette n’était pas Samantha. Il ne s’agissait plus d’une aventure furtive et quasi anonyme dans une chambre d’hôtel, avec une partenaire complice et des rôles convenus d’avance. Ce qui se jouait ce soir, dans ce salon qui ressemblait à une pièce de musée, c’était une authentique lutte de pouvoir, avec des enjeux financiers importants. Il se trouvait chez son principal client, un notable, et tout portait à croire que la fille nue et agenouillée devant lui n’était pas consentante. Sylvain Grassot la tenait d’une manière ou d’une autre.

Si Christophe déclarait que Ginette lui plaisait, il se mettait à la merci de son interlocuteur, s’il répondait négativement, il quittait le ring et passait pour un mufle !

 — Qu’est-ce que cela signifie ? demanda-t-il en serrant les poings pour contenir sa colère.

Sylvain Grassot ignora la question et toisa Ginette d’un sourire cruel.

 — Crois-tu que tu es appétissante ?

 — Oui, maître... murmura la jeune fille.

 — Je n’ai rien entendu !

 — Oui, maître.

Elle forçait péniblement sa voix.

 — Eh bien, si tu penses que tu es assez appétissante, tu trouveras normal de passer la nuit auprès de notre invité, n’est-ce pas ?

 — Oui, maître...

 — Tu veilleras à ce qu’il ne manque de rien et passe une nuit inoubliable dans nos murs, n’est-ce pas ?

 — Oui, maître...

Christophe fit un pas résolu vers ce couple si mal. assorti.

 — Je ne peux accepter cela, Monsieur Grassot ! Votre vie intime ne me regarde pas, mais je ne peux vous laisser traiter cette jeune femme d’une manière aussi odieuse !

Sylvain Grassot eut un rire moqueur.

 — Chevaleresque, à ce que je vois ! Mais vous avez tort. Ginette adore être traitée ainsi, n’est-ce pas ?

Il lui redressa le menton d’un geste brutal, la forçant à tendre péniblement son long cou. À la place de l’épaisse chaîne d’or qu’elle portait au dîner, un collier de cuir noir, orné de clous et de plusieurs anneaux, tranchait durement sur sa peau blême.

 — Oui, maître... répondit-elle comme une litanie.

 — Et lorsqu’elle se montre indocile, elle sait qu’elle doit être punie... Debout, et tourne-toi !

Ginette bondit avec empressement et virevolta.

Des épaules jusqu’en haut de ses cuisses, elle portait des marques bleues ou violettes, plus ou moins larges, plus ou moins accentuées. Sans être un expert, Christophe comprit qu’elle avait reçu des coups de fouet, de cravache et de ceinture à plusieurs reprises au cours des jours précédents.

Sylvain Grassot guettait sa réaction et, comme Christophe demeurait grave et impassible, il tapota sur l’épaule de Ginette.

 — Et ce n’est pas tout ! Vous n’avez pas tout vu... Mains au sol, toi !

 — Oui, maître...

La jeune fille se cassa en deux pour obéir, jambes tendues. Comme s’il jugeait qu’elle n’exhibait pas assez bien sa croupe, Grassot lui empoigna les fesses à deux mains et les écarta jusqu’à faire disparaître la raie. Un entrelacs d’autres marques de cinglades couvrait la face interne des globes et même le renflement charnu, pulpeux, de son sexe rasé. Entre les grosses lèvres de cette bouche verticale, sortant comme une langue, ses nymphes, très longues, luisaient d’humidité.

Christophe se recula. S’il voulait que Sylvain Grassot mette un terme à cette parade de maquignon, il lui fallait d’abord se détourner du spectacle offert.

 — Que voulez-vous prouver, Monsieur Grassot ? Avec un petit rire, l’homme lâcha les fesses de Ginette qui conserva son humiliante position.

 — Rien du tout, ! Rien du tout ! dit-il d’une voix plus calme. Considérez seulement qu’il s’agit d’un bonus à nos petites affaires. Ou, puisque vous êtes mon invité ce soir, considérez cela comme une marque d’hospitalité ! Évidemment, je vous garantis qu’elle est parfaitement propre et saine. D’ailleurs...

Il passa son index pointé le long du sexe de Ginette et le brandit devant Christophe.

 — Vous voyez... Elle mouille déjà... N’est-ce pas, Ginette ?

 — Oui, maître...

 — Je ne trouve pas cela très convaincant... Tu étais plus explicite tout à l’heure ! Répète donc à Christophe ce que tu m’as dit à l’oreille, lorsque nous sommes sortis de l’auberge.

D’une voix assourdie par sa position penchée, Ginette débita d’un ton lent une déclaration qui ressemblait à un article de catéchisme.

 — Maître... Je... je veux que notre invité soit très satisfait de son passage ici. Et je... j’aimerais beaucoup lui donner du plaisir, qu’il jouisse de moi selon son envie...

 — Vous voyez...

Christophe ne savait que dire. C’était trop ridicule ! Même à supposer que Ginette fût excitée par lui autant qu’il était fasciné par sa beauté, elle répétait une leçon apprise.

Sylvain Grassot s’éloigna de Ginette, essuya soigneusement son doigt avec un mouchoir en papier. Il était satisfait de sa démonstration : Ginette lui obéissait comme un animal savant, et il avait balayé les réticences de son invité. Un large sourire aux lèvres, il ouvrit une armoire d’où il sortit de petits verres anciens et une longue bouteille.

 — Je vous ai promis du poiré... Installez-vous confortablement. Ces fauteuils ont été entièrement retapissés selon la technique de l’époque.

Après une seconde d’indécision, Christophe s’avança.

 — Je goûterai volontiers à votre poiré, Monsieur Grassot, dit-il d’un ton aimable, si Ginette enfile un peignoir et vient boire avec nous...

 — Soit... Si c’est ce que vous désirez...

Sylvain Grassot cachait bien sa surprise, mais Christophe sentit qu’il venait de marquer un point, aussi modeste fût-il, dans cet étrange affrontement.

 — Eh bien, Ginette ! Tu as entendu ?

 — Oui, maître, répéta-t-elle pour la énième fois. Elle se releva et quitta le salon mais Christophe se garda bien de la regarder. Il s’installa dans un fauteuil et saisit le verre que Sylvain Grassot lui tendait.

Ils trinquèrent à l’accord qui serait prochainement signé et Christophe se fit la réflexion qu’il suffisait que Ginette soit absente pour que leur relation redevienne celle de deux hommes d’affaires normaux. Comme pour lui donner raison, la jeune fille réapparut, vêtue d’un long kimono noir orné d’un dragon vert et Sylvain Grassot reprit aussitôt une attitude arrogante.

 — Ginette boira avec nous, mais elle prendra de l’eau...

Cette déclaration aurait pu être naturelle, mais elle était formulée d’un ton tellement cassant qu’elle ressemblait à un verdict.

Sans un mot, la jeune femme remplit un verre et vint s’agenouiller sur le sol. entre les deux fauteuils. Elle resta ainsi un instant, droite, comme en pénitence, puis elle glissa lentement sur le côté afin de s’asseoir, les jambes repliées sous elle, devinant qu’une attitude trop raide pourrait déplaire à l’invité.

Christophe félicita Grassot pour la qualité de son alcool et, pendant quelques minutes, la conversation revint vers les fruits.

 — Désirez-vous un autre verre ?

 — Non, merci... Sincèrement...

 — Je n’insiste pas, dit Sylvain Grassot. Je comprends que vous vouliez garder vos forces...

Le sous-entendu était clair. Ginette n’eut pas un frémissement, mais Christophe prétexta qu’il voulait partir tôt le lendemain matin et préférait tout autant dormir seul. Sylvain Grassot se crispa.

 — Écoutez-moi, mon jeune ami, dites-moi franchement que Ginette ne vous plaît pas, je le comprendrai... Mais si vous la trouvez baisable, je me sentirai offensé que vous refusiez. Dans ces deux cas, il va sans dire qu’elle sera fouettée, pour ne pas avoir su vous séduire, ou parce que je serai furieux de votre refus...

Espèce de vieux salaud ! songea Christophe. Mais il ne dit rien. Contrairement à ce qui se passait avec Samantha, il était clair qu’il allait se retrouver seul avec Ginette. Ce qui se passerait dans la chambre ne dépendrait que de lui. Et la vanité de Sylvain Grassot serait satisfaite.

 — N’en parlons plus, dit-il d’un voix conciliante. Ginette est une très jolie femme et je serai flatté de passer la nuit en sa compagnie...

 — C’est parfait ! Ginette va vous conduire à votre chambre... Je vous souhaite une bonne nuit...

Soulagé de cette soudaine discrétion, Christophe salua son hôte et suivit Ginette hors du salon. Comme il s’engageait dans le couloir, Sylvain Grassot l’interpella.

 — N’hésitez surtout pas à l’attendrir un peu ! Elle a besoin d’être secouée pour donner le meilleur d’elle-même. Vous trouverez dans la chambre tout ce qu’il faut pour l’étriller, elle vous le montrera elle-même...

 *

Derrière le grand dragon vert qui ondulait sur le kimono de Ginette, depuis ses épaules jusqu’à ses longues jambes dont il n’apercevait que les chevilles minces, Christophe monta le grand escalier dont chaque marche vénérable grinçait avec un gémissement lugubre.

Qu’allait-il se passer dans la chambre ? Que devait-il faire lorsqu’ils se trouveraient en tête à tête avec cette fille aussi belle qu’étrange ?

Devait-il l’interroger pour savoir de quoi elle avait vraiment envie ? Cela revenait à comploter dans le dos de son client, à avouer qu’il le considérait comme un monstre.

Et qu’arriverait-il si, sous ses airs de victime bouleversante, Ginette était une véritable perverse, ou plus simplement une call-girl chargée d’une mission qu’il n’imaginait pas ? Bien sûr, trois mois de négociations pied à pied pour établir un contrat de quarante pages ne seraient pas balayés par un différend sur la manière dont il convenait de traiter une femme. Mais d’autres intérêts pouvaient intervenir. Ce soir, à l’auberge, Sylvain Grassot lui avait expliqué avec une pléthore de détails comment il comptait absorber bientôt plusieurs concurrents qui, pour l’instant, étaient ses associés au sein de la Coopérative et devaient entériner le projet de contrat.

Était-il possible qu’en le saoulant de ses confidences, puis en lui livrant cette fille splendide, Sylvain Grassot cherchât à l’empêcher de remarquer une faille dans le contrat, ou telle malversation qu’il s’apprêtait à commettre ?

Christophe ne pouvait totalement écarter cette hypothèse.

Et s’il ne voulait pas comploter dans le dos de son client, il devait jouer son jeu et traiter Ginette comme une marchandise, au moins une prostituée qu’elle était peut-être. Ou peut-être pas.

 *

Dès qu’ils furent dans la chambre, Ginette lui montra l’emplacement des interrupteurs, la penderie, les tissus éponges dans le cabinet de toilette, tous les détails pratiques qu’une maîtresse de maison donne à un invité. Elle le précédait à petits pas rapides comme si son kimono l’incitait à marcher comme une geisha, et elle ne disait que le strict nécessaire.

Christophe, déjà indécis quant à l’attitude qu’il devait adopter, se sentit gêné par cette fébrilité qu’il n’osait interrompre. Ginette l’impressionnait, par son mystère autant que par sa beauté.

 — Justement... j’aimerais...

Ils étaient dans la salle de bains. Du menton, Christophe désigna les toilettes.

 — Vous pouvez me demander absolument tout ce dont vous avez envie, lui déclara Ginette d’un ton monocorde. Je suis à votre entière disposition...

Christophe réprima sa nervosité : s’attendait-elle à ce qu’il lui demande de lui tenir la verge pendant qu’il urinait ? En fait, il devait découvrir plus tard que c’était ce service, et même une pratique plus humiliante encore que Ginette n’osait encore lui proposer trop précisément : Sylvain Grassot exigeait qu’elle se place à genoux près de la cuvette, lui sorte la verge et la lui maintienne durant tout le temps qu’il urinait. Elle devait ensuite lécher le gland humide. Parfois, elle devait avaler tout le contenu de sa vessie...

Comme Christophe ne répondait pas, après quelques instants d’hésitation, Ginette retourna sans un mot dans la chambre, le laissant se soulager seul.

Quand il eut terminé, il la retrouva nue, à genoux au pied du lit dont elle avait rabattu les draps et sur lequel elle avait soigneusement disposé une cravache, un martinet aux lanières grosses d’un doigt et une large sangle de cuir épais. Ce spectacle l’excita. Il sentit croître son érection mais son esprit se rebellait.

 — Écoutez-moi, Ginette. Nous sommes seuls, maintenant. Il n’y a plus de raison de poursuivre cette comédie. Mettez-vous dans le lit et dormez tranquillement, je vais m’installer dans ce fauteuil...

La jeune fille lui lança un regard consterné et pâlit.

 — Je ne vous plais pas ? dit-elle, un sanglot dans la voix. Vous ne me trouvez pas désirable ?... Si je vous ai déplu en quoi que ce soit, vous devez me fouetter...

Christophe vint s’asseoir sur le lit, tout près d’elle. Des larmes commencèrent à couler de ses grands yeux verts.

 — Ce n’est pas cela, Ginette. Vous êtes la plus belle fille que je n’aie jamais approchée et j’aimerais beaucoup faire l’amour avec vous. Mais pas comme ça. Pas dans ces conditions. Rhabillez-vous. Ou mieux, glissez-vous donc dans le lit.

Ginette n’eut aucune réaction. À croire qu’elle n’avait pas compris ce que Christophe lui disait.

 — Vos rapports avec Sylvain Grassot ne me regardent pas, Ginette. J’ai trouvé odieuse la manière dont il vous a traitée à l’auberge, puis tout à l’heure, dans le salon. Maintenant que nous sommes seuls, j’aimerais que vous vous comportiez normalement. Je ne vous ferai aucun mal et, je vous le dis tout net, je n’ai pas envie de faire l’amour avec vous dans de telles conditions !

Des lueurs de détresse remplirent ses grands yeux verts. Elle regarda Christophe durant quelques instants puis, se mordant les lèvres, empoigna ses seins et les souleva pour les tendre vers lui. Puis elle éclata en sanglots.

Le garçon admira une nouvelle fois ce corps nu qui s’offrait à lui mais, loin de l’attendrir, les pleurs de Ginette l’agacèrent.

 — Je vous trouve extrêmement désirable, lança-t-il. Mais j’ai l’habitude de choisir moi-même mes partenaires. J’ai été assez stupide pour accepter de passer la nuit ici, je n’ai pas l’intention de m’enfoncer davantage !

Les sanglots de Ginette redoublèrent. Son menton se fronçait. Elle se mordit les lèvres mais ne dit rien et ne quitta pas sa position soumise.

Christophe se leva, alla prendre une couverture dans l’armoire que Ginette avait ouverte devant lui quelques instants plus tôt, puis il s’installa une chaise devant le grand fauteuil pour constituer une couche improvisée.

 — Vous ne pouvez pas faire ça ! gémit la jeune femme et, comme il s’allongeait déjà, elle rampa vers lui. Il faut que vous couchiez avec moi !

 — Je dirai que j’ai couché avec vous, si cela vous arrange ! Je dirai que vous baisez comme une déesse et que vous m’avez fait passer une nuit inoubliable. Ça vous va ?

 — Il saura que ce n’est pas vrai, Christophe... répondit-elle d’une voix têtue. Je ne pourrai pas lui mentir... Je ne peux pas lui mentir ! Il découvrira nécessairement la vérité et il me battra.

Ginette s’effondra sur le sol et se mit à pleurer plus discrètement, mais d’une manière continue. Christophe demeura insensible. Il retira sa chemise, son pantalon et se disposa dans le fauteuil en ramenant la couverture sur lui.

La panique saisit la jeune femme. Elle regarda Christophe s’installer puis se releva avec peine et tourna la tête en tout sens comme si elle pensait trouver autour d’elle un objet, une idée, susceptible de convaincre son interlocuteur.

 — Que puis-je faire ?... Que puis-je dire ?...

Christophe ne voulait pas discuter. Les raisons pour lesquelles Ginette obéissait servilement à Sylvain Grassot ne le concernaient pas. Il s’était laissé entraîner dans cette situation glauque et désirait en sortir discrètement, en s’impliquant le moins possible. Pourtant, il y avait un tel désarroi dans la voix de Ginette qu’il devait la calmer.

 — Prenez un bain, cela vous détendra, dit-il sans se retourner. Ensuite couchez-vous et dormez...

 — Je vais aller lui demander de me battre tout de suite, ce sera plus simple !

 — Quoi ?

Malgré sa volonté de ne pas jouer la comédie qu’on attendait de lui, Christophe ne put s’empêcher de regarder Ginette. Elle était debout, nue et magnifique dans la lumière. Ses sanglots s’étaient apaisés, mais son visage ruisselait de larmes. Elle se tordait les mains.

 — Vous ne pouvez pas comprendre, c’est normal... dit-elle calmement. Il me battra si nous ne couchons pas ensemble. Et je ne me sens pas capable de passer la nuit à attendre d’être battue demain...

Elle saisit son kimono noir plié sur le dossier d’une chaise et l’enfila dans un envol de ses bras blancs.

 — Mettez-vous dans le lit, Christophe, je vous en prie. Oubliez tout cela et dormez bien. Je vous laisse...

Durant un instant, le garçon fut sur le point de la laisser partir. Ginette était l’esclave de Sylvain Grassot. Ce m’as-tu-vu l’avait battue, il la battrait encore. À chacun ses problèmes !

 — Non ! Attendez...

Christophe ne pouvait pas se comporter ainsi. Il était tombé dans le piège que Sylvain Grassot lui avait tendu dans un but mystérieux. Quelles que puissent être les conséquences, il devait assumer cette situation ! Au moins en savoir plus, essayer de comprendre...

La jeune femme avait déjà fait un pas vers la porte de la chambre. Immobile, elle tenait à la main les extrémités de la ceinture de son kimono. Elle eut un sourire en voyant le garçon écarter la couverture et se relever, un sourire de Joconde, imperceptible, mais qui irradiait une émotion troublante.

 — Nous allons faire l’amour, dit Christophe. Mais j’y mets une condition...

 — Tout ce que vous voudrez !

 — Je veux tout savoir, Ginette ! Tout ! Pourquoi Grassot agit ainsi envers vous, envers moi... Et ce qui vous force à lui obéir...

 — Oui... Oui... Tout ce que vous voudrez, répéta-t-elle doucement.

À la légère hésitation de sa voix, Christophe sentit qu’elle s’attendait à cette autre sorte d’exigence. Elle était prête à se donner à lui, à se laisser fouetter ou avilir, comme une prostituée qu’elle était, volontairement ou malgré elle. Elle lui offrait son corps, mais elle redoutait davantage de se confier, de lui livrer son âme.

Avec une démarche gracieuse, elle s’approcha de lui en retirant son kimono qui tomba sur le sol comme une pluie noire.

 — Baisez-moi... souffla-t-elle.

Son visage imprégné de larmes dégageait une moiteur sensuelle.

Christophe la saisit dans ses bras et fut surpris de la sentir si chaude contre lui. Depuis des heures qu’il cherchait à ignorer à quel point elle était désirable, il dut se retenir pour ne pas se jeter sur elle. Seule une idée lui évita de perdre la tête : en accomplissant ce que Sylvain Grassot attendait de lui, il pouvait tomber dans un piège dont la subtilité lui échappait. Sans imaginer une hypothèse aussi machiavélique, il allait flatter la vanité d’un homme arrogant et manipulateur, et sa propre fierté en souffrait un peu. Mais cela calmerait l’angoisse de Ginette, une tâche beaucoup plus noble...

Il devait rester vigilant.

 — N’oubliez pas notre marché : je veux tout savoir !

Ginette se serra contre lui, glissa une main contre son ventre, juste au-dessus de son slip, et approcha ses lèvres écarlates des siennes.

 — Je vous dirai tout, affirma-t-elle d’un ton égal, avant de l’embrasser.

 *

Les heures qui suivirent furent pour Christophe un festival de voluptés. Il avait déjà rencontré des partenaires habiles, jouisseuses, délurées, mais Ginette possédait plus de passion et d’adresse érotiques que toutes ces filles réunies.

Elle acheva de le déshabiller, le fit asseoir au bord du lit. À genoux devant lui, elle plaça ses deux paumes brûlantes sous ses testicules puis se pencha pour presser le visage contre ses organes, comme si elle voulait s’y enfouir. Elle agita la tête, frottant une joue puis l’autre, avec des râles sourds, presque le ronronnement d’une chatte. Ce jeu dura quelques minutes. Peu à peu, en roulant la tête, elle laissa courir sa bouche sur la verge dressée. À chaque passage, elle s’y attarda davantage, toujours plus près du gland.

Christophe lui caressa les épaules, plongea les doigts dans ses cheveux si noirs, si fins, d’abord pour participer activement, montrer qu’il voulait agir aussi, mais bientôt, ce fut seulement pour l’accompagner, lui faire sentir son contentement.

Ginette saisit finalement sa verge durcie dans la bouche et, les deux mains sur son ventre, le repoussa pour qu’il s’allonge sur le lit. Il lui fallut insister un peu. Christophe bascula lentement. Lorsqu’il fut à plat dos, Ginette lâcha sa queue comme à regret, lui glissa si vite un préservatif qu’il ne s’en aperçut qu’une fois qu’il était en place, et se mit à lui couvrir le ventre d’un crépitement de baisers sonores. Elle monta jusqu’au nombril, écrasa ses lèvres sur les abdominaux, crachota pour rire sur des poils de sa poitrine puis parvint à son cou, son menton, ses lèvres.

Au-delà de la bouche qui le mignardait ainsi, Christophe sentit les pointes de seins tendues qui glissaient sur ses cuisses, son ventre, sa poitrine. Il referma les bras sur elle au moment où sa verge, après avoir été pressée entre leurs deux corps se détendait comme un ressort entre les cuisses entrouvertes.

Se redressant à peine, Ginette creusa le ventre, effectua une torsion du bassin et, d’un coup, absorba la verge dans sa vulve brûlante. La manœuvre était si habile, si déliée, que le garçon crut qu’il allait éjaculer immédiatement. Alors il la fit rouler avec lui sur le lit, pour se placer sur elle.

Ginette réagit aussitôt, râlant, grinçant des dents, serrant les poings. Elle souleva ses hanches pour aller au devant de son partenaire qui, quelques secondes plus tard, éjaculait furieusement.

Bien qu’il débandât un peu, il continua à limer pour accompagner le plaisir de la jeune fille qui agitait la tête et gémissait. Elle poussa un cri, entre frayeur et volupté quand les spasmes et la moiteur poisseuse de son ventre repoussèrent hors d’elle la verge amollie.

Ce ne fut que leur première étreinte de la nuit. Christophe roula sur le dos et Ginette se remit aussitôt à le caresser, à le sucer puis, dès qu’il fût à nouveau durci, elle s’empala sur lui, redressée, cette fois, et oscilla lentement sur lui. Ils roulèrent encore plusieurs fois, chacun fournissant tour à tour l’impulsion principale.

En fait, ce fut surtout Ginette qui mena la danse, excellant dans l’art d’exciter Christophe ou de retarder son plaisir, se donnant et se dérobant avec une gentillesse malicieuse, n’oubliant jamais le plaisir de son partenaire même aux moments où elle semblait presque évanouie de volupté.

III

La nuit était bien avancée quand Christophe, somnolant, songea que Ginette ne lui avait encore rien dit. Elle était blottie contre son épaule, apaisée, sa poitrine ronde et claire se gonflait doucement au rythme de sa respiration.

Cependant, elle ne dormait pas et, sentant que Christophe était éveillé et la regardait, elle ouvrit les yeux à son tour.

 — Hum... dit-elle. C’était bon ?...

Le garçon soupira.

 — Bon ? Ce n’était pas bon, c’était divin, hallucinant ! Tu es incroyable, Ginette !

Elle fit courir un doigt sur la poitrine de Christophe.

 — Tu n’es pas mal, non plus ! dit-elle avec un rire de gorge. J’ai rarement eu autant de plaisir !

Christophe se sentit flatté. Il avait le sentiment de s’être comporté comme un amant habile, mais c’était si facile d’être bon avec une partenaire aussi passionnée qu’il crut que Ginette disait cela par politesse.

 — Je suis sincère, dit-elle, comme si elle avait deviné ses doutes. Il y a longtemps que je n’avais pas joui ainsi... Oui, j’imagine ce que tu te dis : la vie avec un obsédé sexuel devrait me procurer des voluptés sans cesse renouvelées ! C’est loin d’être le cas...

Christophe voulut protester.

 — J’ai seulement pu constater que Grassot est capable de se comporter d’une façon odieuse. Mais s’il te livre à d’autres comme il l’a fait ce soir avec moi, j’espère que tu y trouves du plaisir.

Ginette baissa les yeux. Son menton eut un tremblement, comme si elle allait pleurer. Elle prit un ton rageur.

 — Tu me prends pour une prostituée, hein ? Remarque, c’est à peu près ça... Mais je veux que tu saches que c’est la première fois qu’il me demande de coucher avec un autre homme. Et à part lui, je n’ai connu que deux autres garçons, pour des étreintes sans lendemain. Si je ne m’y prends pas trop mal, c’est qu’il m’a bien dressée pour son plaisir, même s’il n’en profite presque jamais !

 — Je ne comprends pas...

Ginette se redressa, remonta pour s’asseoir contre l’oreiller.

 — La première année, Sylvain m’a appris comment je devais le servir. Maintenant que je suis capable d’exécuter à peu près correctement ce qu’il attend de moi, nous avons un ou deux rapports sexuels par semaine. “Rapports” n’est même pas le terme adéquat. Le plus souvent, je dois le caresser et le sucer. Une ou deux fois par mois, il me sodomise. Il y a plus de six mois qu’il ne m’a pas prise normalement. Et même dans ces cas-là, il m’interdit de jouir, le plus souvent. Ou bien il me l’ordonne s’il sait que je ne jouirai pas... Parce que, quelle que soit la manière dont je lui donne du plaisir, je ne m’y prends jamais comme il le voudrait et il doit me punir... Je suppose que c’est normal...

 — Normal ! Ginette, comment peux-tu dire cela ?

 — Je ne m’appelle pas Ginette, mais Virginie. M’appeler Ginette n’est qu’une façon supplémentaire de Sylvain pour m’humilier... Je sais qu’il est cruel et injuste et que, même si je fais tous les efforts possibles et imaginables pour lui obéir, je serais punie... Mais je m’appelle Virginie Boissard et si je suce la queue d’un homme ou si je lui tends mes fesses pour lui donner mon plaisir avec mon anus, il est normal que je sois punie, non ?

 — Boissard ? Tu es de la famille de Joseph-Marie Boissard, le député ?

 — Et porte-parole des catholiques intégristes auprès du Parlement européen, oui. Je suis sa fille aînée... Et l’esclave personnelle de Sylvain Grassot.

Ginette/Virginie se tut, comme si la révélation de son identité devait mettre un terme à ses confidences. Au contraire, cette découverte suscitt pour Christophe une foule de questions.

 — Nous avons conclu un marché, tout à l’heure... Il est temps de tout me raconter, tu ne crois pas ?

La jeune fille le regarda avec perplexité durant quelques instants.

 — Ça risque d’être long. Et je ne sais pas si cela est très intéressant...

 — Laisse-moi en juger.

 *

En 1995, Virginie Boissard avait dix-neuf ans. Après sept années dans un pensionnat religieux, elle venait d’être reçue de justesse au baccalauréat et travaillait depuis deux mois à Nantes, au bureau de coordination de son père.

Elle était vierge.

Au cours d’un congrès de fruiticulteurs, à Angers, où elle servait d’hôtesse d’accueil, Sylvain Grassot lui glissa à l’oreille qu’il désirait la rencontrer à l’issue de la réunion pour lui parler d’une affaire importante. Virginie le connaissait de vue. Sylvain Grassot soutenait la mission politique de son père. C’était un bel homme de quarante ans, aux manières à la fois courtoises et décidées. Virginie se sentait encore traitée comme une enfant par son entourage. Les seuls garçons qui avaient manifesté de l’intérêt pour elle étaient des fils de famille boutonneux, un ou deux insolents et quelques vieux — très vieux — vicieux.

En proie à une excitation trouble, Virginie alla rejoindre Sylvain Grassot à la Brasserie du Mail, déjà certaine que ce serait cet homme qui ferait d’elle une femme.

Après une demi-heure en tête-à-tête, Sylvain Grassot lui proposa effectivement de se rendre à l’appartement qu’il louait en ville à cette époque. Mais les circonstances étaient bien différentes de tout ce qu’elle avait imaginé dans son émoi d’adolescente !

Grassot détenait des documents accablants contre son père, des photos scandaleuses et d’autant plus compromettantes que Joseph-Marie Boissard était le champion des ligues de vertu. Jusqu’à cet instant, Virginie prenait son père pour un saint et il lui fallut regarder avec attention pour se convaincre que c’était bien lui sur ces photos. La scène se déroulait dans une cave, au milieu d’instruments de torture. Il y avait des hommes nus, certains enchaînés aux murs, d’autres encagoulés. Son père était nu, seulement revêtu d’étranges accessoires de cuir et participait à cette monstruosité. Sur plusieurs clichés, il se faisait fouetter, ou bien il suçait le sexe d’un homme pendant qu’un autre, derrière, se servait de lui comme d’une femme ! Virginie ignorait jusqu’à l’existence de telles pratiques et elle eut l’impression que le monde s’écroulait sur elle.

Si ces photos étaient divulguées, son père était fini, il perdrait toute crédibilité. Il devrait renoncer à sa carrière politique et même à toute vie publique. La stupeur de Virginie était si grande qu’elle ne comprit pas, tout d’abord, que Sylvain Grassot avait l’intention de les utiliser comme moyen de chantage. Dans sa naïveté, en se rendant chez lui, elle crut qu’il agissait comme un ami précieux et qu’il allait lui remettre l’ensemble des documents qu’il avait rassemblés !

Elle poussa la candeur jusqu’à le remercier.

 — Heureusement que vous étiez là, dit-elle en refermant l’enveloppe et en la glissant dans son sac.

 — Où comptez-vous aller ainsi ? lui demanda Grassot en riant.

 *

 — Et il t’a violée ?

 — Non... Enfin, pas au sens où il m’aurait prise de force. J’ai longtemps pensé qu’il ne m’avait pas violée parce qu’il se méfiait de ma réaction. En dépit des moyens de pression qu’il possédait contre mon père, si j’avais porté plainte contre lui, il aurait eu de sérieux ennuis. Mais je sais maintenant que ce n’était pas cela. Le viol physique ne l’intéresse pas. Ce qu’il voulait, c’était me contrôler, me dominer. Que je lui obéisse. Alors il m’a emmenée dans une pièce de son appartement qui était aménagée comme un studio de photo, avec des projecteurs, des parapluies argentés, et un canapé de cuir noir. Il m’a ordonné de me déshabiller. Pendant une heure, il m’a fait prendre des poses obscènes, comme celles qu’on voit dans les magazines pornographiques. J’ai dû sucer ou m’introduire dans le ventre ou l’anus toutes sortes d’objets qu’il avait rassemblés, des godemichés, mais aussi des légumes, des poignées de porte, des manches de tourne-vis et autres instruments ridicules... Et je devais avoir l’air de trouver cela excitant.

 — Tu m’as dit que tu étais vierge ?

Les yeux de Virginie se gonflèrent de larmes, comme si la question directe de Christophe réveillait un souvenir trop pénible.

 — Sylvain avait pensé à tout. Il suivait une progression subtile. J’ai dû lui ouvrir à deux mains l’entrée de ma chatte pour qu’il photographie mon hymen en gros plan. Puis il m’a fait m’enfoncer des trucs dans l’anus et il a placé une sorte d’écarteur entre mes grandes lèvres pour qu’on puisse voir sur la même photo que j’étais vierge mais que j’avais quelque chose dans le derrière... À la fin, j’ai dû me déflorer avec un crucifix, un grand crucifix aux extrémités lancéolées, que je devais tenir à la manière d’un poignard, comme la gamine de l’Exorciste... Et bien sûr, il veillait à ce que l’on distingue nettement mon visage sur la plupart de ces photos. Je pleurais sans cesse mais j’ai fait tout ce qu’il m’a demandé...

Racontant ces instants douloureux à Christophe, elle pleurait encore. Elle s’interrompit pour se moucher, renifla, se moucha à nouveau.

 — À la fin, il m’a demandé de lui tailler une pipe. Tu ne vas peut-être pas me croire, mais je ne savais pas ce que ça voulait dire ! J’ai regardé tout autour de moi, fouillé dans le carton où il avait rassemblé ses gadgets. J’étais complètement paniquée et je pleurais comme une idiote en disant : “Je ne vois pas de pipe ! Je ne vois pas de pipe !”...

Virginie rit nerveusement pendant quelques instants puis, quand elle se calma :

 — C’est là qu’il m’a fouettée pour la première fois... dit-elle d’une voix sourde.

Christophe passa tendrement la main autour de ses épaules et resta silencieux. L’évocation de ces souvenirs représentait une épreuve pour Virginie mais le garçon sentait qu’elle y trouvait aussi un soulagement. Comme si elle pouvait enfin confier à quelqu’un son pénible secret.

 — Il n’y avait personne autour de toi, à qui tu puisses t’adresser ? Tu n’avais pas d’amie ?

 — On voit que tu viens de Paris, toi ! dit-elle en riant. Tu ne peux pas te rendre compte. Je viens d’une famille intégriste. Toutes les personnes que je pouvais considérer à cette époque comme des amies étaient des intégristes. Et le pire de tout, c’est que j’en étais une moi-même. Si j’avais appris qu’une telle avait posé nue chez un homme, je ne lui aurais plus jamais adressé la parole !... Dès ce jour-là, Sylvain me tenait. Je me suis mise à sa merci et très vite, ça n’a fait qu’empirer jusqu’à ce que je sois sa prisonnière...

 — Mais tu as quitté tes parents. Comment ont-ils réagi ?

 — Sylvain m’a dicté une lettre dans laquelle je leur disais que j’avais rencontré l’homme de ma vie, que j’allais vivre avec lui et ne voulais plus jamais les voir... En un sens, cette lettre reflétait honnêtement ma situation : que Sylvain devienne l’homme de ma vie ne signifiait pas que j’en étais amoureuse... Quant à mes parents, je n’aurais pas pu regarder mon père en face après ce que je venais d’apprendre sur lui, pas plus que ma mère d’ailleurs et, de toute façon, à cette époque, je me sentais tellement sale, tellement coupable de ce que Sylvain me faisait faire que je trouvais plus simple de couper moi-même les ponts plutôt que d’être chassée...

Christophe regarda la jeune fille avec étonnement.

 — Ce sont tes parents, pourtant, ils auraient pu comprendre !

 — Comprendre ? Tu rigoles ? J’ai un oncle, un frère de mon père dont il était très proche. Un jour, sa femme l’a plaqué pour aller faire sa vie avec un autre homme. Mon oncle a obtenu le divorce à son avantage. Mais, dès le jugement, mon père a interdit que le nom de son frère soit prononcé dans la maison ! Ça, c’est la charité chrétienne !... Sylvain Grassot veille à ce que chaque jour de ma vie soit plus pénible que le précédent mais grâce à lui, j’ai pris un peu de recul par rapport à ma famille et aux valeurs qu’elle se vante de respecter...

 — Et tu vis depuis ce temps avec Grassot ?

 — Que pourrais-je faire d’autre ? Il détient toujours ces photos de mon père. Plus celles qu’il a prises de moi. Depuis que je vis avec lui, j’ai perdu le contact avec toutes les personnes que je connaissais et, de toute façon, il n’y en a aucune parmi elles qui pourrait me venir en aide !... Je reste ici le plus souvent à m’occuper de la maison. Il y a quatre domestiques et un jardinier. Je ne sais pas comment il s’y prend. Théoriquement, ils sont à mon service et ils exécutent sans broncher ce que je leur dis de faire, mais ils lui rapportent tout ce que je fais, si bien que je ne peux rien leur demander, hormis les tâches strictement liées à leur service... En trois ans, je n’ai pas dû me trouver plus de cinq ou six fois seule en ville à disposer d’une demi-heure de liberté... Généralement parce qu’un rendez-vous chez le coiffeur avait duré moins longtemps que prévu, ou parce qu’il m’avait déposée devant un magasin et avait été pris dans des embouteillages...

 — Tu m’as dit que tu avais fait l’amour avec deux garçons, et aussi que tu étais vierge quand tu l’as rencontré...

Virginie se mordit les lèvres et rougit brusquement.

 — Oui... dit-elle après quelques instants d’hésitation. Je t’ai dit aussi qu’il ne m’avait jamais livrée à personne d’autre avant toi... C’est vrai en ce qu’il n’a pas servi d’entremetteur et qu’il m’a laissé les choisir. Mais il avait une intention. Je n’ai jamais compris vraiment laquelle. C’était encore une nouvelle façon de m’exhiber et de m’humilier, sans doute, car je portais des traces de coups, comme d’habitude. L’un des garçons a été effrayé. Il m’a baisée puis s’est enfui très vite. L’autre était gentil. Durant quelques minutes, j’ai même imaginé que je pourrais éprouver quelque chose pour lui, que nous pourrions devenir amis. Quand il a vu que j’avais été cravachée, il est devenu fou d’excitation, mais son attitude a changé brusquement. Je n’étais plus qu’une putain à ses yeux...

Virginie se tut et Christophe respecta son silence. Ils avaient glissé à l’intérieur du lit, enlacés et ils restèrent ainsi pendant une demi-heure.

Le garçon récapitulait ce qu’il venait d’apprendre. La vie misérable de cette fille si belle, si fragile, la manière dont Sylvain Grassot l’avait isolée du seul univers qu’elle connaissait pour faire d’elle sa chose, sa marionnette, juste assez vivante pour éprouver de la douleur et avoir conscience qu’elle lui appartenait. Avant de le connaître, elle n’avait aucune expérience de la vie et il ne lui avait appris que ce qui pouvait renforcer son contrôle sur elle. Elle dépendait entièrement de lui.

Virginie avait besoin d’aide. Il fallait qu’elle parte d’ici. Quelles chances avait Christophe de convaincre Grassot de la laisser partir ? Et où irait-elle ? Elle n’avait personne vers qui se tourner.

 — Viens avec moi, lui dit-il enfin. J’habite une petite maison de banlieue, à Ville d’Avray. Ce n’est ni aussi grand ni aussi luxueux qu’ici, évidemment, mais je n’y suis que deux ou trois jours par semaine. Tu peux t’y installer, un mois ou deux, prendre le temps de réfléchir, de voir comment tu pourrais faire ta vie....

 — Tu es gentil, Christophe, mais je ne peux pas m’en aller. Grassot s’en prendrait à mon père...

 — Bon, et alors ? Tu sais à quoi t’en tenir sur ton père et son hypocrisie, tu es certaine qu’il ne t’apportera aucune aide, alors pourquoi cherches-tu à le protéger ? Tu as ta vie devant toi ! Tu as seulement besoin d’un peu de temps à toi, d’un peu de tranquillité pour réfléchir et prendre ton envol...

La jeune fille posa la tête sur la poitrine de Christophe. Il sentit ses larmes qui coulaient silencieusement.

 — Tu ne peux pas comprendre. Je n’ai pas ma vie devant moi, comme tu dis. Je vis déjà ma vie, ici, maintenant... Tu ne sais pas tout...

Au cours du silence qui suivit, Christophe se mit à entrevoir ce qui manquait encore aux confidences de Virginie. Elle était l’esclave de Sylvain Grassot, prisonnière de sa demeure luxueuse, coupée de sa famille et de toute relation extérieure. Si elle avait réellement refusé cette situation, elle serait partie depuis longtemps. Même si son père avait dû en pâtir, même s’il lui avait fallu galérer ! Tout son système de valeurs était perverti, mais sa vie, “ici, maintenant” comme elle disait n’était pas si différente de ce qu’elle aurait connu si elle avait épousé un fils de famille boutonneux qui lui aurait déjà fait cinq marmots ! Rien dans son éducation ne l’avait préparée à se prendre vraiment en charge ni à être libre, indépendante.

Quant aux mauvais traitements qu’elle subissait...

 — Tu ne sais pas tout, reprit-elle doucement... La première fois que j’ai eu du plaisir, c’était à Angers, après la séance de photos, quand Sylvain m’a fouettée...

Christophe avait deviné juste. La chaîne ultime qui la retenait dans cette prison dorée, c’était la volupté. Elle détestait son “maître” et la manière dont il la traitait, mais elle ne croyait pas qu’un autre homme puisse lui offrir mieux. La rousse Samantha s’éclatait à l’hôtel avec des bourreaux de rencontre : elle se réservait un jardin secret pour ses plaisirs pervers. Virginie n’avait pas besoin d’aller chercher ailleurs.

Comme il réfléchissait, Virginie étouffa un soupir puis lui prit la main et lui baisa les doigts. Christophe eut l’impression qu’elle allait se lever et partir, persuadée qu’en lui révélant ce dernier secret, elle venait de détruire l’attention bienveillante qu’il lui portait.

 — Beaucoup de gens trouvent du plaisir à être fouettés ou violentés quand ils font l’amour... Ça n’a rien d’extraordinaire. Grassot t’a fait jouir dans des circonstances particulièrement vicieuses, et alors ? Il faisait pression sur toi, tu étais sa victime et tu n’y pouvais rien... Tu n’as pas à te sentir coupable.

En entendant ces mots, Virginie se redressa, chercha le regard de Christophe puis, sans un mot, s’assit au bord du lit.

 — Non... dit-elle, la voix gonflée par un sanglot. Non ! Ne me sers pas cette salade de psychologues communistes ! Pas toi ! Pas après toute ta gentillesse !

Le garçon se dressa à son tour, se rapprocha d’elle et passa le bras autour de ses épaules nues. Il ne comprenait pas sa réaction et voulut s’expliquer.

 — Tu n’es coupable de rien, Virginie. Tu es la victime d’un monstre qui a profité de ta naïveté. Il a fait en sorte que tu te sentes totalement dépendante de lui, dans tous les domaines. Il t’entretient, te surveille et te fait surveiller par les domestiques, il contrôle jusqu’à tes orgasmes. Que tu aies pris du plaisir alors qu’il te fouettait ne signifie rien en soi. Mais comme il sait que tu te sens coupable, il s’en sert pour te faire croire que tu ne peux vivre sans lui... C’est vraiment le pire des salauds !

Virginie ne répondit pas. Elle sanglotait doucement. Elle se laissa tomber auprès de Christophe lorsqu’il l’entraîna avec lui sur le lit.

 — Il est tard, et je t’ai tout dit... souffla-t-elle. Ne parlons plus... Laisse-moi profiter de toi...

Ils restèrent immobiles durant quelques minutes. Virginie remonta sa cuisse sur le ventre du garçon dont la verge à demi bandée sautilla puis gonfla rapidement. Ils firent d’abord semblant d’ignorer cette situation. Puis ils se caressèrent un peu. Quelques effleurements de tendresse qui se firent vite plus pressants.

Finalement, Christophe roula sur elle et la pénétra. Elle se mit tout de suite à jouir, sans cesser de pleurer, puis elle rit, cria de plaisir, gémit, pleura encore quand il éjacula en elle. Ils s’endormirent enfin, soudés l’un à l’autre.

 *

Christophe fut réveillé par un rayon de soleil qui courait sur le lit. Il était seul. Les draps humides de sueur, de mouille, de pleurs, collaient à sa peau.

Il bondit aussitôt dans la salle de bains, prit une douche et s’habilla. Les souvenirs de la nuit, les étreintes et les confidences de Virginie lui revinrent à l’esprit en lambeaux désordonnés.

Huit heures sonnèrent à l’église du village voisin, Il avait rendez-vous à Paris au début de l’après-midi.

Habillé, il descendit au rez-de-chaussée et trouva ses hôtes dans une petite salle à manger qui jouxtait la cuisine. Sylvain Grassot, vêtu d’une robe de chambre écossaise aux ourlets de satin, achevait de prendre son petit déjeuner. En fait, il fumait une cigarette en savourant une dernière tasse de café. À l’évidence, il attendait son invité.

À côté de sa chaise, nue, à genoux, les mains derrière le dos, Virginie se tenait immobile. Elle portait le large collier de cuir noir qu’elle avait la veille dans le grand salon, quand Christophe l’avait vue nue pour la première fois. Une chaîne y était attachée, que Grassot maintenait tendue comme s’il avait craint qu’elle s’éloigne.

 — Ah ! Nous vous attendions, claironna-t-il. J’espère que vous avez passé une bonne nuit... Est-ce que Ginette vous a bien donné toute satisfaction ?

Christophe ne répondit pas. Grassot ignora son silence et reprit son discours..

 — J’ai remarqué que vous ne l’aviez pas punie... J’espère que ce n’est pas par pitié... Je préfère penser qu’elle s’est montrée à la hauteur... D’ailleurs, elle a hâte de vous remercier de l’avoir baisée toute la nuit, n’est-ce pas ?

 — Oui, maître, récita aussitôt Virginie d’une voix monocorde. Je voulais remercier notre invité de m’avoir baisée toute la nuit, et je voulais vous remercier aussi, maître, d’avoir permis qu’il me baise... Merci, Monsieur Christophe... Merci, maître...

Sylvain Grassot eut un rire gras.

 — Elle est convaincante, n’est-ce pas ? On dirait presque qu’elle pense ce qu’elle dit !

Il tira d’un coup sec sur la laisse et Virginie faillit tomber en avant.

 — De vous imaginer tous les deux en train de vous envoyer en l’air toute la nuit, m’a donné des envies matinales. Si vous n’y voyez pas d’inconvénient, Ginette va s’en occuper pendant que vous déjeunez. Elle sait faire cela très bien, et très discrètement, n’est-ce pas ?

 — Oui, maître... Merci, maître, de m’accorder l’honneur de vous soulager dans ma bouche...

Virginie se mit à quatre pattes, tournant vers Christophe ses fesses pâles zébrées de boursouflures écarlates qui prouvaient qu’elle avait été fouettée peu de temps auparavant.

 — Asseyez-vous, je vous en prie...

 — Non !

Sous la table, Virginie tourna son visage vers Christophe et, hors de la vue de Grassot, agita la tête pour lui dire de ne pas réagir.

 — Que se passe-t-il ? demanda Grassot d’une voix mielleuse. Vous n’avez pas bien dormi ? Il y a quelque chose qui ne va pas ?

 — En effet ! C’est vous qui n’allez pas ! Vous retenez une jeune fille contre son gré ! Virginie est votre prisonnière !

 — Virginie ? répéta Grassot comme s’il ne savait pas de qui Christophe voulait parler. Ah ! Ginette !... Vous croyez vraiment qu’elle est ma prisonnière ?

 — Oui.

Sylvain Grassot se pencha en côté de la table et tira violemment sur la chaîne dont il tenait toujours l’extrémité.

 — Viens par-là, toi ! dit-il sur le ton qu’on emploie pour parler à un chien.

Il y eut un choc sourd quand la jeune fille se heurta la tête dans le pied de la table. Puis elle se redressa, à genoux, et croisa de nouveau ses mains dans son dos.

 — Eh bien, Ginette, es-tu prisonnière ?

 — Non, maître...

Elle retenait son souffle, sa voix sortait à peine de ses lèvres. Christophe comprit qu’elle était pétrifiée de panique.

 — Es-tu ici contre ton gré ?

 — Non, maître...

Sylvain Grassot regarda Christophe avec un sourire triomphant.

 — Vous voyez ! Je ne sais pas comment une telle idée a pu vous venir à l’esprit, mais elle est sans fondement... Installez-vous donc et mangez un peu. Ces rillons sont absolument délicieux ! Vous connaissez les rillons, je présume ?

D’un geste de la main, il désigna les morceaux de porcs fumés soigneusement empilés en cône au milieu d’assiettées de fruits.

 — Arrêtez vos conneries, Grassot ! Je suis au courant de tout. Vous faites chanter Virginie. C’est la seule raison pour laquelle elle vous obéit !

Sylvain Grassot posa les coudes sur la table et abandonna ses manières pompeuses.

 — Vous ne manquez pas d’air, mon jeune ami, pour quelqu’un qui vient de passer la nuit à niquer la maîtresse de maison !... Je vous croyais plus mûr. Je sais bien que Ginette vous a tout raconté. Elle n’a aucun secret pour moi. Pensiez-vous qu’il pouvait en être autrement ?

 — Évidemment ! Elle est terrorisée !

 — Voyons, Ginette, est-ce que je te fais peur ?

 — Non, maître... Je suis heureuse d’être avec vous et de vous servir.

Cette fois, elle avait parlé d’un ton convaincu, comme si elle pensait sincèrement ce qu’elle disait. Mais Christophe ne pouvait y croire.

Sylvain Grassot haussa les épaules avec agacement, se leva et jeta l’extrémité de la chaîne sur l’épaule de Virginie. Il lui donna un coup de pied dans la cuisse en passant auprès d’elle.

 — Notre invité vient de gâcher mon excitation matinale, lui dit-il comme si cela expliquait son geste.

 — Pardon, maître... récita Virginie.

 — Venez me voir dans mon bureau quand vous vous serez calmé, mon jeune ami !

 *

Quand Sylvain Grassot eut quitté la salle à manger, Christophe resta un instant indécis. Il venait d’ouvrir des hostilités sans savoir où elles le mèneraient, ni même quel était le véritable but à atteindre.

Virginie était toujours à genoux auprès de la table et elle le regardait avec effroi. Elle ne pleurait pas.

 — Qu’est-ce qui vous a pris ? Pourquoi faites-vous cela ?

Elle ne le tutoyait plus. Leur intimité de la nuit lui sembla lointaine.

 — Pour t’aider, pour te sortir de cette impasse...

 — Vous ne comprenez pas... Vous allez partir et je vais me retrouver seule avec lui. Il va me le faire durement payer...

 — Non ! cria Christophe d’une voix forte, comme s’il voulait se convaincre lui-même. Il ne te fera rien parce que je vais te faire quitter cette maison sur-le-champ !

La jeune fille le regarda avec étonnement. Elle ne croyait pas ce qu’il disait. Ou ne voulait pas y croire. Elle s’écroula doucement sur le sol et se mit à sangloter. Lorsqu’elle l’avait quitté, cette nuit ou ce matin, elle avait laissé derrière elle l’image d’une liberté inconcevable. Pire, elle s’en voulait sans doute d’avoir osé l’envisager. Dès qu’elle s’était retrouvée devant Sylvain Grassot, elle s’était confessée. Il l’avait punie. Elle avait même peut-être quitté Christophe pour aller se coucher auprès de son maître et tout lui avouer. Une nuit d’abandon n’avait pas effacé trois ans de soumission.

Elle s’était à nouveau enfermée dans son esclavage, sa culpabilité. Rien de ce que Christophe pourrait dire pour l’instant ne l’en arracherait.

C’était avec Grassot qu’il devait traiter.

 *

Au cours de l’heure qui suivit, Christophe mena la négociation la plus étrange de sa vie. Chaque fois qu’il discutait un contrat, jusqu’à cet instant, il s’entourait toujours de multiples précautions, s’informait par la bande, prenait des conseils. Ce jour-là, il fonça. Sylvain Grassot se battait pied à pied, avec des ruses de vieux briscard. Mais Christophe connaissait ses forces.

Grassot voulait l’exclusivité de Graminorex pour tout l’Ouest de la France. La plupart des fruiticulteurs avaient de tels retards en matière de technologies agro-alimentaires que cette manœuvre allait lui permettre d’atteindre ses ambitions.

Christophe Duchesne voulait “sauver” Virginie : Grassot utilisa cette formule en riant aux éclats.

 — Quand je vous ai proposé de passer la nuit avec elle, je vous ai dit qu’elle était un bonus dans nos petites affaires... La cerise sur le gâteau... Vous voulez le cerisier ? Eh bien, soit... Emmenez-la ! Sauvez-la ! Noyez-la si ça vous amuse ! Mais je vous préviens : il n’y aura ni reprise, ni échange. Vous partez avec et je ne veux plus la voir !

Le véritable affrontement commença lorsque Christophe exigea que Sylvain Grassot donne à Virginie les documents compromettants qu’il détenait sur son père, le député Boissard, ainsi que les photos obscènes qu’il avait prises d’elle.

 — Vous semblez me prendre pour un monstre, Christophe, mais que vous le vouliez ou non, j’ai veillé sur elle pendant tout ce temps. Je l’ai logée, nourrie, habillée... Mais j’ai également fait en sorte que les frasques de son vieux vicelard de père n’apparaissent jamais au grand jour. C’est encore une enfant, vous savez. Depuis qu’elle a découvert le véritable visage de son père, elle le déteste. Si je lui remets les documents en ma possession, il n’est pas exclu qu’elle s’en serve contre lui ! Vous connaissez la place que Boissard occupe dans la région... Je n’ai aucune envie qu’il la perde à cause des crises de conscience de sa fille !

Christophe n’avait pas songé à cela. Il se rendait compte que Virginie n’était pas capable de vivre toute seule du jour au lendemain, mais il pensait lui permettre de construire sa vie. Elle resterait chez lui quelque temps puis déciderait de ce qu’elle voulait faire vraiment...

Lorsqu’elle aurait pris un peu d’autonomie, Virginie aurait d’autres soucis que de s’attaquer à son père sous prétexte qu’il s’adonnait aux pratiques mêmes qu’il prétendait combattre dans ses croisades pour la vertu !

Pour Christophe, l’argument de Sylvain Grassot n’était qu’une manière de sauver la face. Il ne voulait pas livrer sans condition et sa “protégée”, et les preuves qui lui avaient permis de l’asservir. Grassot se montra inflexible sur ce point. En fait, il excluait de considérer que Virginie puisse un jour agir librement : il la confiait à Christophe, avec son trousseau et les documents. La transaction se résumait à un transfert de responsabilités. Christophe trouvait Virginie à son goût. Durant des années, elle avait été son esclave, elle allait devenir l’esclave de Christophe au cours des années à venir.

Christophe dut accepter que les photos du député et de sa fille ne lui soient remises que le jour de la signature du contrat Graminorex. Sylvain Grassot tenait aussi à cette ultime garantie.

Il ne s’écoula pas plus d’un quart d’heure entre le moment où Virginie apprit de la bouche de son maître qu’elle quittait la maison, et son départ avec Christophe. Elle n’eut aucune réaction, ni de joie ni de tristesse, et rassembla ses affaires comme Grassot le lui ordonnait : une douzaine de robes, deux manteaux, un peu de lingerie, quelques paires de chaussures, des objets de toilette. Lorsqu’il aida Virginie à s’installer, dans sa maison de Ville d’Avray, Christophe s’aperçut qu’il y avait aussi des fouets, des bracelets de cuir, des chaînes, au fond de la valise.

En veillant à ce que la jeune fille emporte ces accessoires comme s’ils lui appartenaient en propre, Sylvain Grassot faisait jouer d’emblée à Christophe le rôle de ce maître contre lequel il prétendait lutter : le jeune homme héritait d’une esclave et de son équipement complet, prête à l’emploi, déjà dressée, docile et experte en amour !

La panoplie du maître.

IV

Virginie Boissard quitta la maison de Sylvain Grassot sans la moindre émotion. Christophe ne fut pas étonné qu’elle ne salue même pas ce “maître” qui ne lui prêtait pas plus d’attention qu’à un animal, mais elle avait tout de même passé trois ans dans cette demeure agréable. La beauté du parc, que Christophe n’avait vraiment découverte qu’en partant, ne suffisait sans doute pas à compenser les horreurs qu’elle avait endurées entre ces murs !

Au franchissement du portail, son visage demeura fermé, absent.

À l’embranchement d’une petite route, Christophe lui demanda la direction qu’il devait prendre pour rejoindre l’autoroute.

Virginie se contenta d’un mouvement de la tête. Elle ne lui avait pas dit un seul mot depuis l’instant où, dans la salle à manger, elle lui avait reproché de provoquer Sylvain Grassot.

Lui-même n’avait pas envie de parler. Il dut rouler pendant une demi-heure pour avoir de nouveau l’esprit clair. Hier soir, il ignorait jusqu’à l’existence de Virginie Boissard et elle se tenait maintenant à ses côtés, bien droite sur son siège, dans la robe décolletée qu’elle portait hier soir au restaurant, barrée de la sangle grise de la ceinture de sécurité. Et voilà qu’il l’emmenait vivre chez lui, dans sa maison de célibataire pas très bien rangée ! Plus encore, elle était sous sa responsabilité. Même s’il ne voulait pas souscrire aux arguties de Sylvain Grassot qui prétendait la lui confier comme s’il s’agissait d’un cadeau personnel, cette fille avait besoin, pour quelque temps, d’un soutien, d’une présence bienveillante qui veille sur elle et lui apprenne à s’assumer. Allait-il parvenir à l’aider efficacement ? Il en avait bien l’intention, sinon l’expérience nécessaire : il n’avait jamais vécu en ménage, ses déplacements fréquents ne s’y prêtaient pas.

Par précaution, Christophe Duchesne s’arrêta sur une aire de repos et téléphona à David Forestier afin qu’il se rende à sa place à son rendez-vous de l’après-midi. Cela ne posait aucun problème à son associé. Christophe promit de lui parler plus longuement dans la soirée et revint vers sa voiture. Le rendez-vous en question n’était pas extrêmement important, mais il se sentit soulagé d’en être débarrassé. Au cours des deux jours à venir, il allait pouvoir se consacrer à Virginie.

La jeune fille n’avait pas bougé. Elle se tenait toujours droite sur son siège, et n’avait même pas détachée sa ceinture de sécurité.

 — Tu ne voulais pas faire pipi ? Te dégourdir un peu les jambes ?

 — Non... dit-elle d’une voix imperceptible.

Christophe ne voulait surtout pas la brusquer, ni lui poser de nouvelles questions. C’était à elle de réagir, de dire ce qu’elle pensait, d’exprimer ce dont elle avait envie. Il mit la radio. Elle était branchée sur la chaîne de l’autoroute et diffusait des chansonnettes.

 — Cherche une autre station, si tu veux... Virginie secoua lentement la tête, comme si elle s’en moquait.

 — Nous arriverons vers une heure de l’après-midi... Dis-moi si tu veux t’arrêter avant, boire un café, manger quelque chose...

Virginie opina sans un mot.

Christophe n’insista plus et roula au maximum de la vitesse autorisée. Plus vite ils arriveraient chez lui, plus vite elle reprendrait un comportement normal. Du moins le pensait-il. Il ignorait encore ce qui pouvait être normal pour elle.

 — C’est ici ! clama-t-il finalement en stationnant devant son domicile. Ce sera chez toi aussi longtemps que tu en auras envie !

 — Bien, maître...

Ces mots firent à Christophe l’effet d’un coup de massue. Il demeura bouche bée quelques instants puis secoua la tête.

 — Je ne suis pas ton maître, Virginie ! Tu n’es plus une esclave. Tu n’es plus l’esclave de personne. Tu es libre...

 — Oui...

Le mot “maître” ne fut pas prononcé, mais elle le pensa si fort que Christophe crut l’entendre.

Dès qu’ils furent dans le vestibule, il la saisit par le bras et lui expliqua posément ce qu’il avait convenu ce matin avec Sylvain Grassot : dans deux semaines, il aurait en main tout ce que son ancien bourreau détenait contre elle et contre son père.

 — Grassot n’a pas voulu me les donner tout de suite. Quand il a vu à quel point j’étais remonté contre lui, ce matin, il a eu peur que j’annule le contrat que ma société doit signer avec sa Coopérative... Mais tu es libre dès maintenant, Virginie. Tu peux entrer et sortir à ta guise, téléphoner, voir qui tu veux... Si tu décides de partir, préviens-moi quand même, mais tu peux rester aussi longtemps que tu veux...

Elle l’écouta attentivement, en hochant la tête pour bien montrer qu’elle comprenait. Quand Christophe se tut, elle s’approcha de lui et l’embrassa sur la joue, comme une gamine.

 — Merci, m...

Christophe ignora cette dernière hésitation. Il saisit sa valise et s’engagea dans l’escalier.

 — Suis-moi, je vais te montrer ta chambre.

En haut de l’escalier, l’étage mansardé était divisé en deux parties égales. À droite, la chambre principale que Christophe occupait. À gauche, la chambre d’ami et le cabinet de toilette. Christophe recevait rarement, sinon David Forestier, son associé, qui restait dormir là quand ils passaient la soirée ensemble. Dans un coin, se dressait une montagne d’énormes cartons d’emballage qui avaient contenu des appareils fragiles : télévision, chaîne hi-fi, ordinateur...

Virginie contempla cet amoncellement avec une telle stupéfaction que Christophe éclata de rire.

 — Ne t’inquiète pas, dit-il. Je ne fais pas de recel. Ce n’est pas un stock d’objets volés. En fait, ces cartons ne contiennent que des cales moulées en polystyrène... Je vais les monter au grenier.

Elle le regarda sans comprendre l’allusion.

 — Il va falloir passer l’aspirateur et faire un peu de rangement, mais tu verras que c’est une pièce très agréable. Désormais, ce sera ta chambre.

 — Ma chambre, répéta-t-elle comme si elle apprenait une langue étrangère dont elle ne connaissait pas encore bien le vocabulaire.

Christophe se demanda si elle n’était pas trop déçue, mais comme elle affichait toujours la même indifférence, il décida de ne plus attacher d’importance à ses réactions, ou plutôt à son absence de réaction. Il déposa la valise sur le lit, alla ouvrir grand la fenêtre pour aérer et entraîna ensuite Virginie dans les autres pièces de la maison. Il lui montra la salle de bains un peu encombrée, elle aussi : sur une table à repasser, du linge sorti la semaine précédente de la machine à laver attendait d’être rangé.

Virginie le suivit en silence. Elle regardait tout autour d’elle et écoutait attentivement tout ce qu’il lui disait. Le tour de la maison se termina dans la cuisine.

 — Bon ! Tu dois avoir faim... J’ai faim moi aussi. Il y a des plats cuisinés dans le congélateur. Est-ce que tu peux te débrouiller pour nous faire un repas ?

 — Oui, maître...

Christophe ne put réprimer un soupir. Combien de temps lui faudrait-il donc pour cesser de l’appeler ainsi ? Il alla ranger les cartons d’emballage dans le faux grenier. Ce ne fut pas une tâche aisée car les plus grands passaient tout juste dans la trappe et il dut même écraser le carton de la télévision pour qu’il puisse rentrer. Et quel que soit l’ordre dans lequel il les enfourne, il était déjà sûr que le seul carton dont il aurait besoin serait celui qu’il avait introduit en premier et qui était maintenant le plus inaccessible... Mais il songeait surtout à Virginie, se demandant comment elle s’en tirait dans la cuisine. S’il voulait qu’elle sorte enfin de sa coquille, il devait lui faire confiance et la laisser se débrouiller chaque fois que possible.

Lorsqu’il redescendit les escaliers, une bonne odeur d’origan planait dans la maison. La table de la cuisine était dégagée et une pizza dorée trônait en son centre. Mais un seul couvert était disposé : celui du maître, évidemment ! Virginie achevait de préparer une salade de tomates.

 — Prends une assiette et installe-toi devant moi...

 — Merci, m...

 *

Ils passèrent ensuite deux heures à faire du rangement. Christophe n’était pas vraiment désordonné et il avait engagé une femme de ménage qui venait au moins une fois par semaine. Mais il en profita pour trier des piles de courriers et de vieux magazines, un travail qu’il s’était promis de faire depuis longtemps. Cette activité commune lui permettait d’aider Virginie à s’acclimater à sa nouvelle demeure. Le jeune homme était convaincu que plus vite elle se sentirait à l’aise chez lui, plus vite elle aurait envie d’en partir.

Ce n’était pas qu’elle le dérangeait. Elle était si belle, si désirable, et maintenant qu’il avait goûté ses talents érotiques, il pouvait difficilement exclure l’idée d’en faire sa compagne. Jusqu’à cet instant, la vie en couple lui avait semblé un projet lointain. Quand ses affaires seraient vraiment sur les rails, il pourrait fonder une famille...

N’était-ce pas le moment d’y songer ? Est-ce que l’instant propice n’était pas arrivé ? Quand le contrat avec la Coopérative serait signé, ses affaires allaient prendre une dimension nouvelle. Il aurait un surcroît de travail au cours des premiers mois, mais d’ici un an, il pourrait s’octroyer le temps de vivre pour lui-même. Et pour la femme qui accepterait de partager sa vie. Virginie lui apparaissait comme une candidate excellente. Mais c’était à elle de le découvrir. Il voulait une véritable personne en face de lui. Pas un animal savant, et encore moins une esclave comme ce que Sylvain Grassot avait fait de cette jeune fille innocente.

Tant que Virginie ne serait pas prête à le quitter, il considérerait qu’elle n’est pas libre. Si, au moment de partir, elle choisissait de rester pour vivre avec lui, tout serait différent, bien sûr !

Ils n’en étaient pas là. Virginie ne prenait aucune initiative. Christophe devait lui dire à chaque instant ce qu’elle devait faire et aussitôt, sans réfléchir, elle s’exécutait. Il n’avait pas besoin de lui donner un ordre. Virginie réagissait à chacune de ses suggestions par une obéissance immédiate.

 — Tu devrais mettre une robe moins fragile, à cause de la poussière...

L’instant suivant, elle était nue et passait une robe d’été en coton, sans doute plus facile à laver mais d’une coupe bien mal adaptée au ménage.

En découvrant les fouets, les bracelets et le collier de cuir au fond de sa valise, Christophe, furieux, songea d’abord à mettre immédiatement cet attirail à la poubelle tant il symbolisait une vie qu’il désirait qu’elle oublie à jamais. À ce moment-là, Virginie était près de la porte, juchée sur l’escabeau, en train d’épousseter le dessus de l’armoire. Christophe ne voulait pas qu’elle revoie ces objets, alors il les logea précipitamment dans un sac de sport qu’il fit glisser sous la commode. Il les jetterait plus tard !

Lorsque la maison fut propre et rangée, ils prirent une douche. D’emblée, Virginie voulut servir Christophe, mais il insista pour s’occuper d’elle. Elle se laissa savonner, shampouiner, masser. Elle ne devait pas avoir l’habitude d’être ainsi pomponnée, car Christophe dut lui dire à plusieurs reprises qu’il n’avait pas fini, qu’il devait encore la savonner, ou la rincer, ici ou là. Mais elle se laissa faire comme une enfant docile. Malgré sa détermination de la traiter en adulte, Christophe trouva son rôle très excitant. Il pouvait admirer et parcourir son corps parfait, élancé, doux... Un corps meurtri aussi, marqué de balafres vineuses en travers des fesses, et d’une large ecchymose au milieu de la cuisse, là où Sylvain Grassot lui avait donné un coup de pied, ce matin.

Christophe prit bien garde à ne pas raviver ces douleurs.

 — Je te mettrai de la pommade...

Il se laissa ensuite laver par elle et elle s’y prenait merveilleusement, jouant de ses mains mais aussi de tout son corps qu’elle frottait contre lui. Sa toilette se termina donc quand il la pénétra debout, le dos pressé contre les carreaux de faïence et les pieds croisés autour de ses reins. Elle jouit presque tout de suite, et il ne tarda pas à jouir à son tour. Ils recommencèrent, pour en profiter plus longtemps et sortirent de la cabine en riant aux éclats quand l’eau devint glacée : tout le contenu du ballon électrique était épuisé...

Il fallait faire des courses. La valise de Virginie ne contenait que des tenues courtes, plutôt habillées et assez provocantes, et des chaussures à talons hauts. Aucun pantalon, aucun vêtement de sport. Un trousseau de poupée Barbie !

Sans culotte.

Christophe ne s’aperçut de ce détail qu’au moment de partir. Il refermait à clef la porte de la maison quand il lâcha la liste qu’il avait préparée. Virginie se baissa aussitôt en s’accroupissant pour la ramasser. Et le garçon eut le temps d’apercevoir son ventre nu et le triangle sombre de sa motte : elle était nue sous sa robe. Il lui expliqua qu’elle devrait mettre une culotte et s’apprêta à retourner dans la maison : elle aurait certainement besoin d’essayer des vêtements et donc de retirer sa robe.

 — Je n’en ai pas, maître...

Elle rougit délicieusement, non par pudeur, mais à cause du titre dont elle gratifiait Christophe malgré elle.

 — Je n’ai... je n’avais pas le droit d’en porter...

 — Ça ne fait rien ! Nous en achèterons.

 — Merci, m...

La traversée de l’hypermarché fut encore pour Christophe l’occasion d’observer Virginie. Elle ne semblait pas affolée par la foule ni l’immensité du lieu, mais elle le suivait pourtant comme un chien, s’arrêtant quand il s’arrêtait, avançant quand il avançait.

Christophe lui demanda de choisir des vêtements pratiques, confortables, mais elle eut beaucoup de mal à trouver ce qui convenait. Elle se dirigeait par réflexe vers des vêtements provocants, contraignants, conçus avant tout pour séduire. À chaque instant, elle lui demandait son avis. Enfin, au bout d’une heure, elle eut un blue-jean, un autre pantalon, des baskets, quelques T-shirts et tricots douillets, des culottes et même un soutien-gorge ou, plus exactement, une brassière de coton conçue pour le jogging.

Elle montra davantage d’indépendance en choisissant des fards. Christophe estimait qu’elle n’avait besoin d’aucun artifice, mais Sylvain Grassot devait apprécier qu’elle soit lourdement maquillée et c’était devenu pour elle un élément indispensable de son apparence. Devinant que Christophe ne portait pas beaucoup d’intérêt à ce point, elle limita ses achats à un tube de rouge à lèvres très sombre, presque noir, et au vernis à ongles assorti, ainsi qu’à une petite bouteille de parfum qu’elle tint à lui faire sentir. Penché sur son poignet, le garçon huma une odeur fraîche, à peine musquée, avec une trace de cannelle, et il estima qu’elle avait très bon goût.

Christophe l’entraîna ensuite dans la partie alimentation du magasin. Quand ils arrivèrent au milieu des étals de fruits et de légumes, il fut très surpris de la voir bondir d’un bac à l’autre avec excitation, tâtant chaque sorte en poussant de petits cris joyeux. Au bout de quelques minutes, elle sentit son étonnement et reprit cette attitude de fillette sage et un peu triste qui lui était si coutumière.

 — Je n’ai jamais acheté un fruit de ma vie, lui expliqua-t-elle d’un ton grave. Ni un légume, ni une fleur !

Dans le court laps de temps qui s’était écoulé entre sa sortie de l’école de bonnes sœurs où elle était pensionnaire et sa quasi séquestration, Virginie n’avait pas eu le temps de vivre. Même si, à l’occasion, chez Grassot, elle participait à la confection des repas, l’approvisionnement était assuré par les domestiques et les produits primeurs venaient directement de la Coopérative !

Christophe découvrit ainsi qu’ils avaient un point commun inattendu : Virginie s’y connaissait au moins autant que lui en fruits et légumes ! Les espèces, leurs caractéristiques, la manière dont elles étaient cultivées n’avaient aucun secret pour elle.

 — Ça, c’est une abomination ! s’écria-t-elle en grimaçant devant les choux-fleurs. Du jour où j’ai eu le malheur de dire à Sylvain que je les détestai, j’ai dû en manger deux fois par semaine, au moins !

Elle manifesta presque autant d’excitation au milieu des conserves et autres produits emballés, voulant tout voir et lire les étiquettes.

Ils sortirent enfin, après avoir passé plus de deux heures dans le magasin, Virginie paraissait transformée. Quand ils remontèrent dans la voiture, elle se jeta au cou de Christophe et l’embrassa sur les deux joues..

 — Oh, merci, maître ! C’était merveilleux !

Elle eut un mouvement de retrait en prenant conscience de ce qu’elle venait de dire.

 — Excusez-moi, m...

Un hoquet la saisit, qu’elle essaya de transformer en éclat de rire.

 — C’est plus fort que moi, vous savez... Si c’est ce que vous voulez, j’arriverai à ne plus le dire, mais cela risque quand même de m’échapper de temps en temps...

 — Cette nuit, tu me tutoyais, et tu m’as appelé Christophe à plusieurs reprises... Pourquoi est-ce que tu n’y arrives plus ?

Pendant une longue minute, elle ne répondit pas, suivant des yeux les lumières qui s’allumaient à la tombée de la nuit.

 — Je ne sais pas, dit-elle enfin. Je ne sais pas... Christophe... Cette nuit, j’étais dans une bulle, un rêve. Il y avait mon maître ailleurs, dans la maison, et vous qui étiez... et toi qui étais là, et qui me traitais comme une vraie personne...

 — Je suis le même que cette nuit, Virginie, et je te traite toujours comme une vraie personne.

 — Oui, je sais... Pardonnez... pardonne-moi... Christophe... C’est compliqué. J’ai été tellement punie chaque fois que j’oubliais de l’appeler “maître” que...

Elle ne termina pas sa phrase et fixa la route. D’un coup d’œil, Christophe vit qu’elle pleurait en silence.

 — Tout cela est fini, maintenant, dit-il en posant la main sur sa cuisse. Tu es libre, Virginie, tu es ton propre maître...

 — Non... Ce ne sera jamais fini...

Elle posa la main sur celle de Christophe.

 — Enfin, je crois... Mais je me trompe peut-être... dit-elle en se forçant à sourire.

 *

Les allées et venues pour décharger le coffre de la voiture, l’entassement des sacs de plastique sur la table de la cuisine puis la répartition méthodique des emplettes dans le frigo et les placards, toute cette fébrilité anodine fit revenir un peu de la gaîté que Virginie avait manifestée dans l’hypermarché.

 — Voulez... Veux-tu que j’essaie les vêtements que tu m’as achetés ?

 — Oui. Si jamais il faut les échanger, nous irons demain matin de bonne heure. Il y aura moins de monde...

 — Oui ?...

Une lueur de détresse passa dans son regard, vite remplacée par une résignation opaque. Christophe se demanda ce que cela signifiait puis comprit le cheminement de sa pensée : pendant trois ans, Sylvain Grassot l’avait habillée pour sa satisfaction à lui. L’idée de les rapporter au magasin signifiait pour elle qu’il allait falloir rendre ce qu’ils venaient d’acheter et Christophe dut lui expliquer qu’échanger un article d’habillement était une pratique courante qui ne signifiait pas qu’elle en serait privée.

 — Ah !

Rassurée, elle releva aussitôt sa robe, au milieu de la cuisine.

 — Tu seras plus à l’aise dans ta chambre pour te changer...

 — Bien, m... Oh, pardon !...

Elle commença alors un ballet épuisant. Elle montait les escaliers quatre à quatre, les redescendait aussi vite quelques instants plus tard pour se présenter à Christophe et entendre son avis. Le plus cocasse fut qu’elle essayait chaque article comme s’il constituait une tenue à part entière : ainsi revint-elle seulement habillée de son jeans, ou d’un tricot, alors que le reste de son corps était nu. Les baskets montantes, rouges et blanches, n’échappèrent pas à ce rituel.

Amusé, Christophe ne fit pas de commentaire sur l’impudeur de ses exhibitions. Elle était si belle à voir, dans toutes les tenues imaginables ! Comme la nuit était tombée et qu’on pouvait voir depuis la rue à l’intérieur de la cuisine éclairée, il profita d’un instant où Virginie se trouvait dans sa chambre pour fermer les persiennes.

Peu à peu, il se sentit tout de même agacé, – et excité malgré lui, – par la façon dont Virginie paradait. Elle surgissait devant lui, demi-nue, tournait lentement pour qu’il puisse la regarder sous tous les angles, mais elle prenait ensuite des poses provocantes, tendait vers lui sa croupe ou sa poitrine, et lui montrait toujours l’effet donné par le vêtement lorsqu’on le retirait, le soulevait ou l’écartait. Comme si, pour elle, la fonction principale d’un vêtement consistait à être enlevé !

Il n’allait pas lui reprocher d’être coquette, ni impudique, mais ce comportement trahissait l’empreinte que Grassot avait laissée en elle, et il en était irrité. Il se réconforta en songeant qu’elle avait désormais à sa disposition de quoi s’habiller comme les filles de son âge, simplement pour être bien dans sa peau, et sauter et courir à sa guise. L’habit fait le moine : elle découvrirait d’elle-même, peu à peu, comme elle voulait se vêtir...

Une autre surprise, pour Christophe, vint avec l’essayage des culottes. La parade fut similaire à celle des autres achats, mais Virginie avait enfoncé profondément l’entrejambes entre les lèvres de son sexe afin de former deux bourrelets suggestifs. Il dut lui expliquer qu’elle ne devrait pas faire cela avec des vêtements qu’elle n’avait pas lavés et que des centaines de mains, peut-être, avaient manipulées.

 — Vous... Tu ne veux pas que je les essaie, alors ?

 — Si, bien sûr... Mais place un kleenex sur ta chatte...

 — Bien... Christophe.

Christophe, pour s’occuper entre deux parades, épluchait des légumes pour le repas du soir. Quand elle eut essayé tous ses nouveaux vêtements, Virginie redescendit entièrement nue.

À l’exception de son large collier de cuir. Elle y avait même accroché la chaîne qui pendait entre ses seins et oscillait jusqu’en haut de ses cuisses.

 — Qu’est-ce que c’est que ça ?

Christophe se maudit de ne pas avoir tout de suite jeté ces accessoires comme il en avait eu l’intention.

Dans le piétinement chuintant de ses pieds nus sur le carrelage, Virginie s’avança rapidement vers lui et tomba à genoux à ses pieds, les mains jointes derrière son dos et les yeux baissés.

 — Pourquoi fais-tu ça, Virginie ?

Il contenait sa colère mais il ne pouvait pas masquer complètement une intonation de reproche qui n’échappa pas à la jeune fille. Des larmes se mirent aussitôt à couler sur ses joues.

 — Je voudrais vous... te remercier, Christophe... murmura-t-elle sans relever la tête. Tu es si gentil avec moi... Que puis-je vous... que puis-je t’offrir pour te remercier ? Je n’ai rien à moi, je ne suis rien... Je n’ai que mon corps à vous donner...

Tant de désarroi apaisa la colère de Christophe. Posément, il lui expliqua à nouveau qu’elle ne lui devait rien, qu’il désirait seulement la voir s’épanouir, qu’il serait largement payé de l’aide qu’il lui apportait lorsqu’elle se sentirait libre.

 — Lève-toi... Regarde-moi...

Elle ne bougea pas.

 — Je voudrais vous donner du plaisir... Vous ne... Tu ne peux pas refuser ça, Christophe !... J’en ai envie...

Ou bien Christophe acceptait qu’elle s’offre ainsi à lui comme une prostituée soumise qu’il ne voulait plus qu’elle soit, ou bien il la privait du seul moyen d’expression dont elle disposait pour le remercier. Comment résoudre ce dilemme ? De plus, il bandait comme un cerf rien qu’en la regardant !

 — Moi aussi, j’ai envie de toi, dit-il finalement. Je ne te le proposerais pas si tu n’en avais pas envie toi aussi, mais puisque c’est ainsi, nous allons faire l’amour normalement, dans un lit, pour que ce soit aussi confortable pour toi que pour moi...

 — Oui, m... Oui, Christophe !

Malgré sa réponse enthousiaste, elle ne bougea pas. À genoux, elle fit un pas de côté pour se placer devant lui et, en souriant tranquillement, elle se mit aussitôt à le débraguetter. Avant qu’il réagisse et proteste à nouveau, elle avait dans la bouche la moitié de sa verge.

Quand elle sut qu’il ne le repousserait plus, elle devint moins vorace. Elle fit jouer ses lèvres sur le fût, lui taquina les testicules du bout des doigts, lui donna de longs coups de langue sur le gland ou même lui baisa le ventre pour le contraindre à patienter.

Incapable de refuser de telles voluptés, Christophe la laissa faire. Son habileté érotique le laissait pantois. Elle avait sans doute appris à la dure comment donner du plaisir à un homme, mais elle possédait certainement des dispositions ! Et, de cela, elle avait conscience.

Christophe ne le comprit vraiment qu’à ce moment-là : dès qu’il avait commencé à l’observer, au restaurant, il avait été frappé, puis scandalisé, par sa soumission, sa servilité même, qui montrait à quel point Grassot l’avait écrasée et modelée à seule fin de satisfaire ses désirs. Pourtant, quand ils avaient fait l’amour au cours de la nuit, et maintenant, à genoux à ses pieds, dans sa propre cuisine, elle semblait radieuse, triomphante, et lui donnait un plaisir incroyable avec des gestes assurés. Il voulait qu’elle soit libre, qu’elle existe par elle-même, selon une certaine idée qu’il se faisait de la liberté. Est-ce qu’il n’était pas en train d’agir comme Grassot ? Non pas en jouant au “maître” tandis qu’à genoux et nue à ses pieds, elle lui taillait une pipe, mais en voulant la transformer en une femme “indépendante” qu’elle n’avait peut-être jamais voulu devenir ?

Non !

C’était très différent. Il en était certain.

Chez les bonnes sœurs intégristes, dans sa famille ou chez Sylvain Grassot, Virginie Boissard n’avait sans doute jamais imaginé qu’elle pourrait être indépendante un jour. Il fallait qu’elle ait l’occasion de choisir sa vie. Même si ce choix devait être de se faire bonne sœur, d’épouser un intégriste boutonneux ou de devenir prostituée pour aller sucer, nue et à genoux, des jouisseurs sadiques !

Christophe ne put échapper au sort qu’elle lui réservait. Il éjacula en râlant dans cette gorge chaude et palpitante. Mais il savait comment poursuivre ces instants de bonheur et mener Virginie vers des horizons qu’elle n’avait sûrement pas contemplés.

 *

 — Retire ce collier et relève-toi.

Virginie obéit aussitôt. Elle était docile.

Christophe remit en place sa verge encore un peu gonflée et si délicieusement engourdie, puis il se leva à son tour.

 — Dans ma chambre, maintenant !

Une pirouette et la jeune fille nue trottina devant lui en direction du couloir. Dans l’escalier, elle exagéra l’oscillation de ses fesses aux lacis violets.

 — Allonge-toi sur le lit... Remonte un peu...

Elle s’installa bien au milieu, jambes et bras écartés, et le regarda se déshabiller avec un regard étincelant. En le voyant qui s’allongeait entre ses jambes, par contre, elle fronça les sourcils.

 — Qu’est-ce que... Oh, non ! Ne faites pas cela !

 — Tu n’aimes pas ?

À son hésitation, Christophe sut qu’il avait deviné juste. Il était improbable, a priori, qu’elle ait appris à faire minette dans la pension rétrograde qu’elle avait fréquentée. Et Sylvain Grassot se souciait bien trop peu qu’elle puisse avoir du plaisir pour lui accorder de telles gentillesses !

Christophe écarta donc rapidement la sombre touffe de poils frisés qui se présentait devant lui et posa ses lèvres sur les lèvres verticales de Virginie. Elle eut un sursaut, poussa un petit cri aigu qui se transforma en un grognement ravi.

Léchant, suçant, mordillant, Christophe visita tout son sexe du bout de la langue, joua avec le capuchon, débusqua le clito.

Virginie resta d’abord immobile, parfois animée de sursauts électriques mais soucieuse sans doute de conserver la position qu’il lui avait ordonné de prendre. Peu à peu, ses réactions se firent plus naturelles. Elle releva les jambes pour mieux offrir son entrecuisse à la bouche fureteuse, puis posa les mains sur le crâne de Christophe pour le caresser doucement, comme si elle n’osait pas appuyer.

 — Ah !... Oui !... Oh !... Ah !...

Elle se mit à crier curieusement. À croire qu’elle ne savait quoi dire et que ces brèves exclamations lui venaient malgré elle, par réflexe. Mais son corps s’exprimait pour elle.

Christophe sentit sourdre de son vagin un ruissellement poisseux, au goût presque sucré. Chaque fois qu’il effleurait son clitoris du bout de la langue, son bassin s’élançait d’une manière si violente qu’il devait reculer la tête. Ses mains lui saisissaient les cheveux comme si elle était contrainte de s’y agripper à tout prix pour ne pas glisser. Ses cuisses lui pressaient les joues, l’assourdissant et lui faisant rouler les oreilles.

Il n’avait cure de ces désagréments, trop content de lui faire découvrir un nouveau plaisir.

Finalement à bout de souffle, brûlante, elle se détendit peu à peu. Ses cuisses se desserrèrent, ses doigts lâchèrent les cheveux du garçon. Elle poussa de longs soupirs.

 — Oh, Christophe ! Merci ! Merci !... C’était si bon ! Si bon !...

Il se releva, accoudé, et la contempla sous cet angle inusuel : la peau si fine de son ventre qu’on eût dit qu’elle était transparente, le petit puits du nombril, les monts de sa poitrine, au loin, dont il ne voyait que la face inférieure et la silhouette des pointes dressées.

La nuit précédente, servi comme un pacha, il n’avait pas eu l’occasion de regarder son sexe. Cet après-midi, sous la douche, il l’avait surtout caressé et lavé : la position debout limitait son regard. Il profita de leur disposition pour le contempler tranquillement.

Il ne faut pas beaucoup aimer les femmes pour imaginer que les sexes se ressemblent : celui de Virginie était tout en longueur, très remonté sur son pubis, avec un capuchon interminable et des lèvres étroites. L’une d’elles était plus courte que l’autre et légèrement fendue au milieu. Christophe la taquina d’un coup de langue qui surprit Virginie et la fit glousser.

 — Ça chatouille !

 — C’est désagréable ?

 — Oh, non !... Mais j’ai tellement joui que ça me brûle...

Christophe souffla doucement sur les replis humides, suscitant un nouvel éclat de rire.

 — Tu t’es déjà rasée, ici ?

 — Oui... Enfin... lui m’a rasée...

Sa toison n’était pas très dense mais d’un noir de jais. Longs sur le pubis, les poils raccourcissaient rapidement pour ne plus former qu’une brosse courte sur les grandes lèvres, comme si seule la partie inférieure avait été rasée plusieurs semaines auparavant. Entre ces poils courts, Christophe distingua plusieurs marques, des lignes de peau un peu luisantes. Des coupures de rasoir ? Même à cet endroit, des coupures de rasoir n’auraient pas laissé des marques si larges. Il n’osa poser la question, de peur de réveiller des souvenirs pénibles. Mais ces marques l’intriguaient et, sans presque le vouloir, il passa le bout de l’index sur l’une d’elles.

Et perçut un sanglot étouffé.

Maudissant sa maladresse, il se redressa.

 — Qu’y a-t-il, Virginie ?

 — Ce n’est rien... ce n’est rien... Je me sens si heureuse...

Quoi qu’elle prétendît, Christophe savait qu’il venait de laisser surgir quelque fantôme indésirable.

 — Tu peux tout me dire, tu sais... Souvent, cela soulage, de se confier.

 *

 — Je t’ai raconté mon premier tête-à-tête avec Sylvain Grassot, à Angers. Il avait pris des photos obscènes de moi et, à la fin, il m’a demandé de lui tailler une pipe et il s’est moqué de moi parce que je ne savais pas ce que cela voulait dire. Puis il s’est énervé. Il m’a giflée et je suis tombée sur le sol, à genoux devant le canapé. Alors il m’a saisie par les cheveux, les oreilles, et s’est installé au-dessus de moi en m’enfonçant sa queue dans la bouche... Il m’écrasait de tout son poids. Je ne pouvais rien faire. Je suffoquais et j’ai cru que j’allais perdre connaissance. Ou vomir. Mais je n’en ai pas eu le temps. Sylvain Grassot a éjaculé très vite, abondamment, directement au fond de ma gorge. Alors j’ai été saisie d’un spasme, des pieds à la tête. Grassot a basculé en avant, vers le dossier du canapé. J’étais toujours en-dessous de lui, étouffée par sa verge et me débattant comme une noyée...

Virginie reprit sa respiration comme si elle se noyait encore.

 — Je ne sais pas comment ça s’est passé. Je ne l’ai pas fait exprès. C’était une réaction involontaire. Toujours est-il que je l’ai mordu. Il s’est dégagé en hurlant et en regardant si sa verge était toujours là. Ça ne devait pas être très profond mais la peau était sectionnée et il y avait du sang partout, sur son pantalon, sur le devant de ma robe... Dès qu’il a constaté qu’il ne lui. manquait rien, il m’a giflée si fort que ma lèvre s’est fendue et s’est mise à saigner aussi. J’avais la bouche pleine de sperme et de sang... Ensuite, il m’a agrippée par les cheveux et m’a traînée jusqu’à une table sur laquelle il m’a attachée avec les jambes pendantes et écartées. Il m’a bâillonnée aussi, avec un tissu et une corde qui me déchirait la commissure des lèvres. Et puis il m’a fouettée sur le ventre avec une ceinture, de toutes ses forces, jusqu’à ce que je sois déchirée. Œil pour œil, dent pour dent. Je lui avais coupé la peau du sexe, et il me faisait la même chose...

 — En pire, évidemment...

 — Je ne sais pas. Les douleurs sont rarement comparables...

Virginie pleurait doucement, la tête blottie sur la poitrine de Christophe.

 — C’est pour ça que je ne voulais pas que tu me suces, au début, tout à l’heure...

 — Je ne vois pas le rapport... Toi, tu venais bien de me sucer dans la cuisine... Pourquoi ne t’aurais-je pas fait pareil ?

Virginie ouvrit la bouche pour répondre, mais elle se ravisa. Qu’allait-elle dire ? Que c’était différent parce qu’il était le maître et elle l’esclave ? Christophe préféra respecter son silence...

 — Je ne t’ai pas tout dit... souffla-t-elle ensuite.

 — Parle...

 — Sylvain m’a fouettée longtemps, très longtemps. Au moins pendant une demi-heure, peut-être davantage. Les premiers coups sont partis en rafale, sans viser, sous l’effet de la colère. Ensuite, il a ralenti le rythme, pour viser mieux et me frapper avec une force incroyable. Je criais tant et plus, et pourtant je ne m’entendais pas, à cause du bâillon. Dans ma tête, je priai, j’implorai le Seigneur de me faire mourir au plus vite. Sylvain me fouettait méthodiquement le sexe, du pubis jusqu’à la jointure de mes fesses. La ceinture me coupait la peau et je saignais. Je me souviens encore de gouttelettes rouges qui s’envolaient dans la trajectoire de la ceinture, quand il la relevait...

Redressée sur un coude, les yeux absents, hagards, fixés loin devant elle, Virginie revivait ces instants avec une application méthodique, exhaustive mais sans complaisance, qui semblait la calmer. L’épisode qu’elle rapportait avait été décisif pour elle, c’était le moment où elle était devenue une femme, dans sa chair, mais également dans son esprit.

 — Au bout d’un moment, j’ai cru que Dieu exauçait mes prières. J’étais certainement en train de mourir. Une chaleur m’envahissait, comme une forte fièvre. La tête me tournait. J’éprouvais cette impression d’écœurement qui vient quand on a mangé trop de sucreries... J’ai cessé de me débattre. Ce qui m’arrivait n’était pas agréable mais m’engourdissait et, durant quelques instants, cela eut pour effet d’atténuer la douleur des coups. Mais je n’étais pas morte. Grassot frappait toujours et cet engourdissement disparut. Je me remis à souffrir, à souffrir toujours plus, comme je n’imaginais pas qu’il était possible de souffrir ! Non seulement Dieu n’avait pas daigné me soulager, mais il avait fait en sorte d’aggraver mon tourment. J’étais maudite !

Virginie se tut un moment, pour que se calme un peu l’émotion que suscitait en elle ce souvenir horrible. Puis elle rit nerveusement.

 — La vérité était beaucoup plus simple, reprit-elle doucement. Sylvain Grassot me flagellait le sexe à grands coups de ceinture, et cela me faisait jouir ! Il m’a fallu un an pour le comprendre. Tout au long de cette année-là, j’ai appris à lui obéir. Il me battait chaque jour, plusieurs fois par jour, chaque fois que je n’obéissais pas à la perfection, mais en plus, lorsqu’il m’arrivait de jouir sous les coups, je prenais cela pour une punition divine, la preuve que j’étais mauvaise et méritais tout ce qui m’arrivait !

 — Virginie !

 — Non, ne t’inquiète pas, ça m’a passé... J’ai cessé d’y croire le jour où j’ai compris qu’une seule forme de punition me faisait cet effet. J’ai été punie de mille manières que j’ai plus détestées les unes que les autres. Mais les coups de fouet sur le sexe me font jouir, et Dieu n’a rien à voir là-dedans !

 — Il s’en est aperçu ?

 — Non, je suis sûre que non. S’il l’avait su, il s’en serait servi contre moi, en évitant de me donner ce plaisir ou, au contraire, en me montrant qu’il pouvait me faire jouir à sa guise... Il m’a forcée à jouir, parfois, en me masturbant avec des objets, juste pour m’humilier. Mais en général, à ses yeux, je n’existais que pour lui donner du plaisir et je m’y consacrais mieux si ce n’était pas agréable pour moi...

Ils demeurèrent silencieux, Virginie serrée contre Christophe comme un noyé s’accroche à un tronc d’arbre.

 — Mais c’est bon de jouir sans être fouettée...

 — Et tu aimerais qu’on recommence ?

 — Oh, oui !

V

Les deux jours entiers qu’ils passèrent ensemble furent émaillés de petits incidents, le plus souvent cocasses et sans grande conséquence, mais qui firent prendre conscience à Christophe des difficultés de la tâche qu’il s’était donnée.

Par exemple, le deuxième soir, il l’invita à dormir dans sa chambre à elle. Il voulait qu’elle s’y sente bien, qu’elle s’y fasse une tanière douillette dans laquelle elle pourrait toujours aller se réfugier si elle se sentait cafardeuse, ou blessée. Et chaque fois qu’il alla l’y rejoindre, même si la porte était ouverte, il frappa avant d’entrer.

Lui-même avait envie de se retrouver un peu seul, et de passer une longue nuit de sommeil : les émotions, les plaisirs, les bouleversements survenus dans sa vie en si peu de temps l’avaient épuisé. Au cours de la journée, ils avaient fait plusieurs fois l’amour dans la cuisine, dans la salle de bains, dans les escaliers ! Le jeune homme se sentait repu et il était certain que sa protégée avait eu, elle aussi, sa ration de jouissance.

Virginie obéit et alla se coucher sans un mot dans sa chambre. Vers la fin de la nuit, Christophe qui avait dormi comme une souche, se leva, nu et encore ensommeillé, pour aller aux toilettes. Le petit jour lui donnait bien assez de lumière pour parcourir ces lieux familiers mais il se trouva à plat ventre par terre avant d’avoir compris ce qui lui arrivait.

 — Merde !

Dans la pénombre, il distingua alors la forme nue de Virginie roulée en boule sur la descente de lit. Réveillée elle aussi en sursaut, elle se redressa, déjà terrorisée.

 — Pardon, maître ! Pardon, maître ! cria-t-elle.

Christophe prit son peignoir, le lui glissa sur les épaules puis, se penchant, il la souleva et la déposa sur le lit.

 — Calme-toi, Virginie. Calme-toi... Ce n’est rien... Tout va bien...

Puis il fila dans la salle de bains.

Soulagé, il secoua les dernières gouttes et pivota, pressé de retourner dormir encore un peu.

Et faillit tomber une nouvelle fois. Virginie, encore nue, était venue s’agenouiller derrière lui pendant qu’il urinait.

 — Je vais vous lécher.

Avant que le garçon ait pu réagir, elle lui tenait la verge et lui lapait le gland à petits coups de langue délicats. Nettoyer les dernières gouttes de pisse de son maître faisait partie de ses devoirs ordinaires !

Christophe renonça à la repousser. D’ailleurs, elle avait déjà terminé et rabaissait les bras le long de son corps.

 — Merci, Virginie...

En la remerciant, il voulait lui montrer qu’il considérait cette attention comme la gentillesse d’une amante, et non pas comme la fonction d’une esclave.

 — Est-ce que je peux pisser, maître, s’il vous plaît ? Décidément, ça n’était pas gagné d’avance !

 — Tu es ici chez toi, Virginie. Tu n’as aucune raison de te mettre à genoux, et tu peux faire ce que tu veux sans demander la permission.

 — Merci, m... Christophe !

Elle se leva d’un bond, s’installa sur le siège et urina aussitôt, un jet puissant qui résonnait. Dans la faible lumière du jour, Christophe observa un instant son visage engourdi de sommeil et qui se détendait davantage au fur et à mesure qu’elle se soulageait. Elle gardait les yeux baissés mais ne semblait éprouver aucune gêne : le fait qu’un homme la regarde dans cette situation intime ne la dérangeait pas. La timidité qu’elle manifestait si souvent n’était en rien de la pudeur, ce n’était que la crainte de mal faire et d’être battue !

 — Je vais me recoucher, dit Christophe en quittant la salle de bains.

 — Oui, maître.

 *

Virginie n’avait jamais marché en ville avec un homme, du moins depuis qu’elle vivait chez Sylvain Grassot.

Christophe venait de lui montrer les quelques fleurs plantées dans le jardinet et Virginie, en baskets, jean et T-shirts, avait aussitôt entrepris de retirer les mauvaises herbes. Lorsqu’il lui annonça qu’il fallait aller avant midi acheter du pain, à la boulangerie voisine, Virginie monta aussitôt dans sa chambre et redescendit trois minutes plus tard, vêtue de sa robe noire, amplement décolletée, chaussée d’escarpins à talons hauts et légèrement maquillée.

 — Tu aurais pu rester habillée comme tu étais...

 — Je vais me changer tout de suite !

Il dut la saisir par le bras pour l’empêcher de remonter.

 — Non. Tu aurais pu sortir sans changer de vêtements, mais puisque tu as choisi de t’habiller comme ça, c’est parfait !

 — Vraiment ?

 — Oui. Vraiment.

Dans la rue, elle se plaça à un mètre de lui, légèrement de côté, en arrière. Christophe crut d’abord qu’elle lambinait, puis il s’aperçut que c’était une conduite délibérée.

 — Marche donc près de moi...

Ils n’avaient que deux cents mètres à parcourir, mais Virginie trébucha plusieurs fois car, au lieu de regarder devant elle, ou sur le trottoir, pour voir où elle posait les pieds, elle ne cessait de regarder Christophe et veillait à marcher exactement à sa hauteur.

Cachant son agacement après qu’elle se soit cognée dans le pilier d’un feu tricolore, Christophe passa le bras autour de son épaule et la fit avancer ainsi, serrée contre lui, comme des amoureux.

La boulangère en fut toute attendrie.

 *

Les deux jours passèrent vite. Christophe dut se remettre à travailler. Il avait des clients à voir, des dossiers à traiter. Il s’arrangea seulement pour ne pas s’absenter plus d’une journée, afin de ne pas laisser Virginie seule trop longtemps. L’idée de l’emmener avec lui à certains de ses rendez-vous ne l’effleura qu’à peine : il ne voulait surtout pas lui faire jouer un rôle proche de celui que Grassot lui avait imposé en l’invitant à l’Auberge des Grands Veneurs !

David Forestier, son associé, le pressa de questions au sujet des dernières tractations qui avaient abouti au contrat définitif avec la Coopérative. Christophe lui fournit les détails strictement techniques.

 — J’ai passé avec Grassot une clause verbale dont je ne veux pas te parler maintenant. C’est assez... personnel. S’il la remplit comme prévu, tout ira bien. Sinon, on ne signera pas, mais je te jure qu’on finira par l’avoir quand même !

Les deux partenaires avaient l’un pour l’autre une confiance totale. David n’insista pas, mais il était clair qu’il brûlait d’en savoir davantage.

 *

La première fois qu’il laissa Virginie seule, Christophe la retrouva dans la cuisine, en train de faire des mots croisés. Elle rangea précipitamment le magazine, se jeta à genoux pour lui retirer ses chaussures et lui enfiler des pantoufles.

 — Attends ! dit-elle en bondissant vers la salle à manger. Maintenant, tu peux venir...

La table était impeccablement mise, avec un bouquet de fleurs et deux bougies qu’elle venait d’allumer.

 — J’ai mis deux couverts, Christophe. C’est ce qu’il fallait ?

Il l’en assura. L’idée de mettre un couvert pour elle-même lui était donc si étrange ?

 — Assieds-toi, je t’en prie, Christophe... dit-elle en reculant la chaise.

Le dîner fut prêt en quelques minutes.

Christophe perçut les efforts qu’elle faisait presque à chaque instant pour se comporter de la manière qu’il estimait normale. Elle le servait avec grâce et naturel mais devait réfléchir avant de retourner s’asseoir en face de lui. Elle hésitait parfois à manger, comme si elle attendait la permission et elle se figeait dès qu’il lui parlait. Toutefois, dans l’ensemble, il trouva qu’elle faisait des progrès. Même si, pour l’instant, l’empressement appliqué qu’elle mettait à le satisfaire n’était pas très différent de la servilité dont elle avait fait preuve pendant des années à l’égard de Grassot.

Elle lui raconta sa journée en détails. Là encore, Christophe imagina qu’elle avait l’habitude de faire des rapports identiques à son maître. Mais elle était fière de lui raconter des exploits qui allaient dans le bon sens. Outre quelques tâches domestiques, elle avait continué à désherber les fleurs, ce que Christophe ne lui avait pas demandé, ni même suggéré. Et elle s’était rendue jusqu’au centre ville pour acheter un plan de Ville d’Avray, afin de ne pas se perdre quand elle aurait à se rendre à des endroits précis.

 — J’y suis allée habillée comme je suis maintenant... C’était bien ?

Elle portait un pantalon bordeaux et un tricot léger, en laine écrue, à grosses côtes. Elle était ravissante.

Christophe l’aida à desservir et dut insister pour faire la vaisselle avec elle. Puis il l’emmena dans la partie de sa chambre qui lui servait de bureau et commença à lui montrer comment se servir de son ordinateur. Comme d’habitude, Virginie se montra attentive, mais, après avoir passé ainsi près d’une heure l’un si près de l’autre, à se frôler sans cesse, ils se retrouvèrent nus, enlacés sur le lit, en train de faire l’amour.

Christophe ne douta pas un seul instant de la sincérité de Virginie : le désir lui poissait la chatte et elle jouit presque immédiatement lorsqu’il la pénétra. Quant à lui, bien sûr, il ne pouvait pas la voir sans bander comme un fou et se retenait seulement parce qu’il ne voulait pas la considérer comme une chair à plaisir au service permanent de sa queue !

Il y avait pourtant tellement de passion dans leurs étreintes qu’à un moment, après d’autres cris, Virginie hurla :

 — Oh, oui, je suis à toi !... Je t’appartiens !... Oui ! Je suis ton esclave !...

“Moi aussi, je suis ton esclave !” pensa très fort Christophe. Mais au moment où il éjaculait, il s’entendit prononcer :

 — Et moi, je suis ton maître !

 — Oh, oui... oh, oui... oh, oui !... chanta Virginie. Et cette mélopée accompagna une jouissance qui ne semblait pas devoir finir.

Lorsqu’ils eurent repris leur souffle, serrés l’un contre l’autre, Christophe décida de ne pas commenter ce qu’il considérait comme une bourde. Ils s’assoupirent. Plus tard dans la nuit, il se réveilla et se remémora l’incident. Virginie dormait paisiblement, la tête blottie sous son bras, une cuisse chaude sur son ventre.

Comme tout semblait simple quand ils étaient à Tours ! Virginie était prisonnière, il la libérait de haute lutte, lui offrait le gîte et le couvert le temps qu’elle prenne son envol. Puis il retrouvait sa vie solitaire et paisible avec la satisfaction d’avoir accompli un exploit ! Grassot avait ri de son attitude chevaleresque : il n’avait pas tout à fait tort !

Jusqu’à cet instant, Christophe voulait croire qu’il agissait par dévouement, pour être en harmonie avec sa conscience. Maintenant, il se découvrait un mobile moins désintéressé. Il ne s’agissait pas seulement de sexe : il aurait pu s’en arranger, garder ses distances, comme il faisait avec Samantha. Non, c’était bien plus simple. Dès la première minute de leur rencontre, Christophe était tombé amoureux fou dé Virginie ! Le reste, tout le reste, n’était que des excuses pour l’avoir à lui, rien qu’à lui. Il n’avait aucune intention de la fouetter, elle jouissait très bien sans cela, ni même de la dominer en aucune manière, mais elle était bien son esclave.

Même si tout se passait comme il prétendait le vouloir, dans un mois, dans un an, penserait-il à elle comme à une personne libre et indépendante, comme à Samantha, par exemple ? Non. Elle serait encore “l’esclave qu’il a sauvée” !

Pire, par sentiment sincère ou par naïveté, Virginie était également amoureuse de lui et, quoiqu’il advienne, le considérerait à jamais comme “le maître qu’elle a aimé”, par opposition à Grassot !

Il ne parvint à se rendormir qu’au petit jour.

 *

Une sensation merveilleuse le réveilla quelques heures plus tard. Contorsionnée dans une position certainement inconfortable, Virginie lui gobait la verge avec gourmandise et il se sentit incapable de la repousser. Pourtant, elle ne mena pas la caresse à son terme. En fait, elle n’attendit même pas que son érection soit complète pour se relever.

 — Je vais faire chauffer le café, maître, dit-elle en le quittant à petits pas pressés.

Christophe se rendit dans la salle de bains. Virginie l’avait appelée “maître” mais elle s’abstenait d’attendre qu’il urine pour lécher la dernière goutte : il fallait sans doute considérer cela comme un progrès !

Mais dans la cuisine, il n’y avait qu’un bol et des tartines, et elle l’attendait à genoux au pied de la table.

 — Lève-toi et déjeune avec moi !

 — Oui, maître. Merci, maître.

Elle se mit debout et lui remplit son bol de café.

 — Dois-je griller vos tartines, maître ? Ou bien seulement les beurrer ?

 — Je m’en arrangerai... Assieds-toi... Et cesse de m’appeler “maître”, je te l’ai déjà demandé...

Christophe s’en voulut un peu de montrer de l’irritation mais il tenait à couper court le plus vite possible au retour de ces manières soumises.

Un voile sombre passa dans les yeux clairs de Virginie.

 — Mais, m... Christophe, cette nuit, vous avez dit...

 — C’était un moment de passion...

 — Vous ne le pensiez pas ?

Christophe crut qu’elle allait pleurer.

 — Je pense que tu es la personne la plus merveilleuse que je n’ai jamais rencontrée... Et j’adore que tu me tutoies et que tu m’appelles par mon prénom...

 — Bien, Christophe. Comme tu voudras...

 *

Le projet définitif du contrat avait reçu l’aval des avocats engagés par Christophe et David, aussi bien que celui du conseil de la Coopérative. La signature devait avoir lieu dans une auberge de campagne, entrer Angers et Saumur, au bord de Loire.

Au fur et à mesure qu’approcha l’échéance, Christophe mesura la faiblesse de ses garanties. Grassot lui donnerait les documents, parce qu’il tenait à ce que le contrat soit signé. Mais qu’est-ce qui prouvait qu’il n’en garderait pas des copies ?

La veille de la signature, Christophe téléphona à Grassot qui lui répondit d’une voix grandiloquente.

 — Ah, Christophe ! J’allais vous appeler. J’espère que vous allez bien... Et cette chère Ginette ? J’espère qu’elle ne vous cause pas trop de soucis... Si c’est le cas, je peux vous donner quelques petits conseils pour la faire marcher droit !

 — Elle va très bien, je vous remercie. Je vous appelai pour décider des modalités pratiques de notre arrangement. Vous vous en souvenez ?

 — Ce qui est dit est dit !

Même s’il forçait son rire, Grassot semblait vraiment joyeux et détendu et il accepta facilement les conditions de Christophe. Ils se rencontreraient à Angers, deux heures avant la réunion et Grassot lui remettrait “le paquet” qu’il aurait ainsi le temps d’examiner et de mettre en lieu sûr.

 — Rappelez-vous, dit Christophe. Je veux tout : les photos, les négatifs et toutes les copies qui peuvent exister !

 — Je vous donnerai tout, mon ami, mais de votre côté, gardez-vous de vous en servir contre moi ou contre celui que vous savez ! Si jamais ils surgissent au grand jour, je ne réponds plus de rien...

Christophe ne put s’empêcher de frémir. Sous une formulation vague, la menace était claire. Sylvain Grassot était capable de le faire tuer, et sans doute de faire tuer Virginie...

 — Je sais que vous m’avez compris, continua Grassot d’une voix douce. Vous m’êtes sympathique, Christophe, et je ne sous-estime pas votre intelligence. Vous ne serez pas assez fou pour confier ce paquet à Ginette. Vous le détruirez devant elle si jamais vous voulez la séduire... Mais je crois que vous savez déjà que ce n’est pas la peine. Je vous l’ai bien dressée, n’est-ce pas ?

Christophe ne répondit pas à ce sarcasme et mit rapidement un terme à la conversation.

 *

Trois jours plus tard, stationné sur une petite route déserte, au bord de la Loire, Christophe ouvrait d’un grand coup de cutter le carton brun que Grassot venait de lui donner.

À l’intérieur, une quarantaine de boîtes contenaient chacune cent ou deux cents photos, presque toutes des polaroïds. Christophe les feuilleta pour s’assurer qu’il s’agissait bien de Virginie. Il la reconnut aisément malgré des coiffures variées, des poses extravagantes, des maquillages outrés. La moitié de ces photos, au moins, la montraient torturée d’une manière ou d’une autre mais il ne voulut pas s’attarder à les regarder à ce moment-là...

Tout au fond du carton, une grosse enveloppe brune contenait une vingtaine de grands clichés noir et blanc dont le grain montrait qu’il s’agissait d’agrandissements. Ils représentaient bien Boissard participant activement – et passivement ! – à une soirée homosexuelle et sadomasochiste. Dans une petite boîte ronde, métallique, qui bosselait l’enveloppe, il y avait le négatif, sur une pellicule de petit format.

En se rendant à la signature du contrat, Christophe fut étonné de ne pas éprouver une plus grande joie. Il avait obtenu ce qu’il voulait. Virginie était libre, désormais ; elle allait pouvoir s’épanouir ; personne ne pourrait plus jamais faire pression sur elle.

Sauf lui. Son nouveau maître.

Grassot n’avait-il discuté âprement la remise de ces documents qu’à seule fin de lui faire comprendre leur fonction véritable ? Ils n’avaient jamais servi contre Boissard, ils n’avaient servi que pour forcer Virginie à se soumettre. Grassot s’était fait prié, mais ces photos n’avaient pas plus d’importance à ses yeux que le collier de cuir et les fouets qu’il avait mis dans la valise de Virginie, ou lui avait fait mettre elle-même.

Dix jours auparavant, Sylvain Grassot avait donné à Christophe l’esclave, ses habits et ses accessoires.

Aujourd’hui, il venait de lui donner le press-book, le mode d’emploi, le certificat d’origine...

Les réflexions de Christophe devinrent plus amères encore quand, au cours du vin d’honneur qui suivit la signature du contrat, Sylvain Grassot annonça son prochain mariage avec Huguette Boissard, l’autre fille du député, la jeune sœur de Virginie !

Et lorsqu’un peu plus tard, Christophe se trouva soudain en face de lui, Grassot sortit de l’intérieur de sa veste une longue enveloppe blanche qu’il lui tendit.

 — Ah, mon cher Christophe, j’espère que vous viendrez à mon mariage, n’est-ce pas ? Voici votre invitation...

 *

Christophe attendit d’être à nouveau seul sur l’autoroute pour s’arrêter et examiner plus attentivement ce qu’il ramenait. Il se sentait encore abasourdi par l’annonce du mariage de Grassot et avait l’impression d’oublier un détail essentiel...

Les photos de Virginie étaient classées approximativement, sans numéro ni date inscrite nulle part. S’il l’avait voulu, il aurait pu en retracer la succession rien qu’en observant les marques de coups qui la couvraient, et que l’on retrouvait souvent de photos en photos, depuis le moment où elles avaient été infligées jusqu’au jour où elles achevaient de s’effacer alors que d’autres apparaissaient, ailleurs sur son corps.

Elle avait été battue des pieds à la tête, avec des fouets, des chaînes, des matraques, immobilisée dans des positions si tordues, parfois, que Christophe ne les aurait jamais crues possibles. De nombreuses photos montraient son sexe en gros plan, plus ou moins rasé, pénétré d’objets énormes ou lacéré de marques de lanières, ou encore déformé par des pinces ou des aiguilles.

Son visage aussi était souvent représenté. Son visage si beau, si régulier, était souvent rendu méconnaissable par ses grimaces de douleur. Sur certaines photos, elle était ridiculisée par un maquillage trop lourd que ses larmes diluaient, ou par sa chevelure, grossièrement découpée aux ciseaux. Sur quelques-unes, même, elle avait le crâne complètement rasé. D’autres encore respectaient sa beauté mais n’avaient été prises que parce qu’elle pleurait ou exprimait la tristesse et le désespoir.

La plupart des clichés montraient la même pièce aux murs nus, qu’aucun meuble ni aucun détail ne permettrait d’identifier. Et quand on apercevait une main ou une silhouette étrangère, elle était floue ou dépourvue du moindre indice.

Une photo émut Christophe aux larmes : Virginie était à genoux sur le sol, les cuisses écartées, les mains posées derrière elle sur le sol. Ainsi renversée, elle tendait vers l’objectif ses seins et son ventre qui étaient entièrement recouverts de longues traces rouges, noires et violettes, sans doute dessinées par une ceinture ou une large sangle. Elle tenait la tête relevée, montrant des yeux fous et sa bouche déformée par un cri : une expression de terreur absolue.

Bouleversé, Christophe replaça soigneusement les photos de Virginie dans leurs boîtes, puis il examina celles de son père.

Boissard avait fait une brève apparition au vin d’honneur et Christophe venait de le voir de près moins d’une heure plus tôt : c’était bien lui, sans le moindre doute possible, plus jeune d’une dizaine d’années, au moins. Qui avait pris ce film ? Le format de la pellicule indiquait un appareil minuscule, genre Minox, comme en emploient les détectives. Boissard devait pourtant s’entourer de grandes précautions pour s’adonner à de tels plaisirs tellement opposés au contenu de ses discours ! Mais quelqu’un délibérément l’avait trahi. Ou lui avait tendu un piège. Les détails n’importaient pas. Grassot avait eu besoin de ces photos pour asservir Virginie. Comme il ne pouvait pas prendre le risque que sa future épouse les découvre un jour, il s’en était débarrassé. En les donnant à Christophe, à regret semblait-il, il s’en servait maintenant pour lui faire comprendre ses nouvelles responsabilités. “Un transfert de responsabilités”, c’était l’expression qu’il avait employée en acceptant que Virginie s’en aille.

Mais il fallut que Christophe ouvre l’enveloppe d’invitation pour découvrir toute l’étendue des talents de manipulateur de Sylvain Grassot. Sur une feuille de papier blanc sortie d’une imprimante d’ordinateur, il y avait une note non signée :

Vous avez tout ce que vous vouliez, n’est-ce pas ? J’espère que vous vous amuserez bien avec votre nouveau jouet, mais vous comprendrez que je ne veuille plus la revoir ni entendre jamais parler d’elle.

Alors, si vous décidez de souscrire à cette invitation, je vous joins le numéro de téléphone d’une jeune femme charmante dont le mari sera malencontreusement indisponible ce jour-là. Vous m’obligeriez en lui suggérant de vous accompagner.

Christophe dut fouiller l’enveloppe du doigt pour trouver un petit post-it portant quelques chiffres et une photo d’identité représentant Samantha, la rousse qu’il avait rencontrée plusieurs fois, l’an passé, au Numero Uno de Saumur ! S’agissait-il d’une coïncidence ? Tout le monde se connaît en province, et les goûts de Grassot et de Samantha étaient complémentaires...

Mais Grassot adorait les intrigues. Ou bien il avait des relations discrètes avec la rousse et attendait que

Christophe lui serve d’alibi. Ou bien il voulait faire savoir à Christophe qu’il était au courant de sa liaison avec Samantha, par simple vantardise, car cette information n’était pas monnayable.

Une troisième hypothèse était plus dérangeante : la nuit où Samantha pleurait nue dans le couloir de l’hôtel, elle n’était pas victime d’un pseudo-bizutage, elle guettait Christophe pour le compte de Grassot et avait pour mission de tester son intérêt pour les filles soumises et sa capacité à les dominer ! Une autre coïncidence venait soutenir cette hypothèse. Après qu’ils se soient rencontrés régulièrement pendant un an, Lydiane, la brune qui servait d’entremetteuse à Samantha, avait dit soudain à Christophe qu’il ne pouvait plus la revoir. Or cela se passait environ deux semaines avant que Grassot ne lui présente Virginie avec l’intention secrète de la lui céder !

 *

Son retour vers Paris sembla très rapide à Christophe. Son esprit bouillonnait d’idées contradictoires. Il avait hâte de retrouver Virginie.

Mais qu’allait-il lui dire ? Qu’il ramenait les documents compromettants et que Grassot ne pouvait plus rien contre elle ni contre son père ?

Cela n’avait plus de sens, désormais.

Le mariage de sa sœur ne ferait sans doute pas les gros titres, mais Virginie l’apprendrait nécessairement un jour ou l’autre. Et ce serait un choc terrible pour elle. Même après toutes les épreuves qu’elle avait déjà traversées. Elle était naïve, par bien des aspects, mais elle n’était pas idiote.

Christophe aurait beau lui dire que lui aussi avait été manipulé, elle penserait qu’il était complice de Grassot. Elle s’en tiendrait aux faits : Grassot voulait se débarrasser d’elle pour épouser sa sœur et il l’avait confiée à un autre maître pour être certain qu’elle ne l’importune plus.

Ce qui était l’exacte vérité.

Seule une touche d’ironie cruelle lui échapperait, à moins que Christophe ne la révèle : tant que Virginie était son esclave, Sylvain Grassot ne s’était jamais soucié de ses envies, sinon pour les contrarier, mais, avant de la confier à un nouveau maître, il s’était assuré que celui-ci aimait son rôle, et qu’elle-même le trouvait à son goût...

Se sentant trahie par Christophe, Virginie n’aurait le choix qu’entre deux attitudes. Se révolter contre lui et le quitter : seule, désarmée, vers quelles galères, quelles déchéances ? Ou bien se résigner et se comporter envers lui d’une manière d’autant plus servile qu’il s’était amusé à lui faire miroiter une liberté impossible. Dans les deux cas, les efforts que Christophe avait entrepris pour que Virginie retrouve une personnalité, acquière un peu d’indépendance, se trouvaient réduits à néant !

Alors, que faire ?

N’était-il pas plus simple de devenir son maître ? Comme Grassot l’avait prévu, comme Virginie elle-même le lui demandait.

Avec l’accord qui venait d’être signé, ses revenus allaient augmenter considérablement. Il avait désormais les moyens d’entretenir une esclave ! En la gardant auprès de lui, il la protégerait et profiterait de son corps et de sa soumission, les seules richesses dont elle avait conscience, et elle serait heureuse de lui obéir ! Il lui donnerait une fessée de temps en temps, pour la forme : elle était si docile qu’il n’aurait pas besoin de sévir.

Et elle resterait à jamais ce pourquoi sa famille et Grassot l’avaient conditionnée : une esclave, une marionnette, une chair à plaisir sans autre volonté que celle de satisfaire son maître...

Combien d’hommes rêvent de profiter d’une telle aubaine ?

VI

Virginie avait entendu parler du contrat. Elle savait que Christophe était parti le matin en Anjou, qu’il y rencontrerait Sylvain Grassot et ramènerait les affreuses photos. Il le lui avait dit.

Lorsqu’elle reconnut la voiture qui s’arrêtait devant la maison, elle courut aussitôt à la porte, l’ouvrit largement et fit un petit salut de la main.

Christophe prit son temps pour descendre du véhicule. Il saisit son attaché-case, la mallette de son ordinateur et, après une seconde d’hésitation, le gros carton brun. Il ferma soigneusement le coffre et les portières puis traversa la courette sans répondre en aucune manière au geste que Virginie prolongeait désespérément.

Il franchit la porte, passa devant elle et, sans un mot, alla déposer ses fardeaux sur la table de la salle à manger, déjà mise pour le repas, avec deux couverts face à face et les bougies encore éteintes. Il posa le carton sur le bord de la table et le repoussa d’un mouvement vif qui froissa la nappe et fit tomber un verre.

 — Bonjour, Christophe ! Je t’attendais. As-tu fait bon voyage ?

Elle avait préparé ces mots pour l’accueillir, mais elle sentait qu’il se passait quelque chose d’étrange. Ne sachant pas comment faire face, elle débitait ses phrases d’une voix monocorde.

 — Comment oses-tu me parler ainsi ? rugit Christophe.

Le visage de Virginie se couvrit d’un masque de terreur. Moins tragique que celui de la photo qu’il avait admirée tout à l’heure, mais le même regard, la même déformation latérale de sa bouche ouverte.

 — Pourquoi n’es-tu pas nue ?

 — Je... Pardon, maître !

Elle s’écroula sur elle-même, comme ces tissus dont les illusionnistes recouvrent leur partenaire puis qu’ils agitent pour montrer qu’elle a disparu. Ses genoux heurtèrent le plancher avec un bruit sourd.

Avec des gestes d’une maladresse qui ne lui était pas habituelle, elle retira le tricot de laine côtelée. Quand elle en eut dégagé sa tête, elle regardait encore Christophe avec les mêmes yeux stupéfaits.

 — Baisse les yeux !

 — Oui, maître ! Pardonnez-moi, maître ! Je ne voulais pas...

 — Tais-toi ! T’ai-je donné la permission de parler ?

 — Non, maître !

Elle retrouvait immédiatement ses réflexes d’esclave, mais Christophe crut discerner une légère différence dans les intonations de sa voix, une sorte de sincérité incrédule. Chez Sylvain Grassot, elle prononçait ces mots d’une manière totalement plate, dépersonnalisée.

Sa brassière de jogging fit rouler sa poitrine, puis elle se tortilla nerveusement pour retirer son pantalon sans se relever. Ses mains tremblaient.

 — Approche, esclave !

Christophe s’assit sur une chaise et s’accouda à la table. Un autre verre tomba sur les vagues de la nappe.

Virginie se traîna jusqu’à lui. Des larmes commençaient à gonfler ses paupières quand elle s’immobilisa, nue, les mains derrière le dos.

D’une main dure, Christophe saisit ses cheveux courts et l’attira un peu vers lui. Elle grimaça mais ne cria pas.

 — Quand tu te mets à genoux devant moi, je veux que tu te tiennes renversée, les cuisses écartées, les mains posées derrière toi sur le sol, le ventre projeté en avant et les seins tendus, c’est compris ?

 — Oui, maître !

Elle prit immédiatement la position requise.

 — Je n’ai pas bien entendu... Parle plus distinctement.

 — Oui, maître !

 — Essaie encore.

 — Oui, maître !

Il le lui fit répéter au moins une vingtaine de fois. Elle obéit avec application, sans crier, en prononçant clairement, d’une manière convaincue.

 — Lève-toi et va me chercher ton collier et ta laisse.

 — Oui, maître !

Elle était appuyée sur ses mains en arrière et ne pouvait pas se remettre debout en un seul mouvement. Elle choisit donc de rouler sur le côté, et se trouva, un court moment, accroupie, la main posée au sol, dans cette position où l’on voit souvent les grands singes, ou les primitifs. Debout, elle disparut dans un claquement de pieds nus et monta quatre à quatre dans sa chambre. Elle en redescendit tout aussi vite et revint se placer devant lui, à genoux. Et dès qu’il eut pris le collier, et la chaîne et les fouets qu’elle avait apportés dans la même poignée, elle lança ses bras derrière elle et prit la position qu’il lui avait indiquée, le ventre projeté, les seins soulevés.

 — Reviens vers moi.

Au lieu de rouler comme elle avait fait la première fois, elle rentra le ventre jusqu’à se trouver presque assise sur ses talons. Puis, d’une reptation, elle redressa le buste, ramena ses mains devant elle et se remit droite.

Christophe lui passa son collier autour du cou et le boucla étroitement. Pendant qu’il disposait la boucle, il surprit son regard sur lui, un regard furtif, maintenant plus surpris qu’effrayé.

 — Baisse les yeux !

Elle lui avait obéi par anticipation, dès qu’elle avait compris qu’il avait croisé son regard.

 — Oui, maître ! Pardon, maître !

 — Chaque fois que tu lèveras les yeux vers moi sans en avoir reçu l’ordre, ou sans une TRÈS bonne raison, tu seras punie, est-ce clair ?

 — Oui, maître ! Pardon, maître !

 — Désormais, et aussi longtemps que je l’estimerai nécessaire, je te fouetterai tous les jours, matin et soir. Simplement pour que tu n’oublies pas que tu es mon esclave et que je suis ton maître ! Mais tu seras punie chaque fois que tu commettras une infraction aux règles que je vais te donner.

 — Oui, maître !

Maintenant que Christophe avait terminé de fixer la laisse à son collier, elle avait pris la pose renversée.

 — Je te donnerai mes ordres au fur et à mesure, et je te fouetterai même lorsque tu n’obéiras pas à un ordre que je ne t’ai pas encore précisé. Ce sera une manière efficace de te les apprendre plus vite !

 — Bien, maître !

Les yeux docilement baissés, elle pleurait en silence, d’une façon continue. Les larmes ruisselaient déjà jusqu’à son menton.

 — Lève-toi et dégage la table.

Christophe se leva et retira lui-même son ordinateur qu’il posa sur la table basse, et le carton brun qu’il rangea dans le bas d’un placard. Pendant ce temps, Virginie défaisait à la hâte la table qu’elle avait dressée avec tant de soin pour lui plaire.

Quand elle eut terminé, elle se remit à genoux, renversée, et attendit en continuant à pleurer doucement. Sa poitrine tendue haletait un peu.

Christophe la fit se plier au bord de la table, les jambes tendues et très écartées, pour que la pliure de son ventre soit bien à la hauteur du meuble.

 — Écarte les bras. Pose la joue gauche sur le bois. Cambre mieux les reins.

Elle suivit ses ordres à la lettre.

 — C’est la première fois que je te châtie. Pour les fautes que tu as commises, mais aussi pour te faire comprendre que je suis ton maître. Ce sera donc une correction exemplaire. Et je ne vais pas me soucier d’en adapter la rigueur à la gravité de tes fautes, tu comprends ?

 — Oui, maître !

Elle gardait les yeux ouverts, fixés droit devant elle. Son corps somptueux était détendu tout en respectant la position que Christophe lui avait fait prendre.

 — Ai-je besoin de te dire tes fautes ?

Elle réfléchit pendant une seconde, prouvant qu’elle ne répondait pas d’une manière automatique.

 — Oui, maître !

Christophe énuméra tous les détails qu’il lui avait reprochés depuis son arrivée, et particulièrement ceux par lesquels elle avait cherché à plaire à l’homme qui l’avait quittée ce matin, ce Christophe qui ne voulait pas qu’elle le vouvoie, ni qu’elle l’appelle “maître”.

 — Tu ne dois jamais ouvrir la porte de la maison sans ma permission. Tu dois être toujours nue quand je ne t’ai pas donné l’ordre de t’habiller. Garder les yeux baissés. Te tenir à genoux. Porter ton collier. Ne jamais entrer dans une pièce ni la quitter sans ma permission...

La litanie s’allongea à loisir. Christophe n’hésita pas à reprendre des ordres qu’elle respectait chez Sylvain Grassot et qu’elle s’était déjà montrée prête à exécuter avec lui, comme de lécher la dernière goutte après qu’il ait uriné ou dormir sur la descente de lit.

 — Répète !

D’une voix lente, Virginie répéta l’intégralité de la liste, dans l’ordre même qu’il l’avait énoncée. Christophe fut stupéfait qu’elle soit capable d’une telle attention, mais il se garda bien de le lui laisser voir.

 — Bien ! Qu’es-tu ?

 — Je suis une esclave, maître ! Je suis votre esclave.

 — Je vais te punir. Est-ce que tu veux que je te punisse ?

 — Oui, maître ! Punissez-moi, s’il vous plaît, maître ! Je le mérite, maître !

 — Je t’interdis de bouger tant que je ne t’en aurai pas donné l’ordre.

 — Oui, maître !

Christophe saisit la large sangle de cuir épais et prit position derrière elle, légèrement de côté. Il inspira profondément, leva le bras puis l’abaissa à toute force en travers des fesses tendues devant lui.

La sangle claqua comme un coup de feu.

Virginie eut un souffle discret mais resta immobile. Un instant écrasée sous l’impact, la chair de sa croupe vibra un peu, puis une langue rouge apparut sur sa peau claire. Les dernières traces des corrections qu’elle avait reçues à Tours avaient achevé de s’estomper la veille, Christophe le lui avait dit en la caressant.

Il frappa à nouveau. Plus fort. Visant légèrement au dessus de la marque du premier coup. Et il frappa encore. Encore. Changea de côté pour atteindre les endroits qui pouvaient sembler épargnés.

Puis il cingla plus large. Visa le haut des cuisses, les hanches, les reins.

Virginie pleurait discrètement. Ses mains agrippaient le bord de la table, mais elle n’avait pas modifié la position qu’il lui avait ordonnée.

La correction dura longtemps. Christophe la prolongea jusqu’à ce que son bras soit trop engourdi pour être certain de maintenir la force de ses coups. Virginie poussa quelques faibles râles, à peine plus bruyants que le halètement de sa respiration. À aucun moment ses pieds ne quittèrent le sol, mais des tremblements, par vagues, parcouraient tout son corps, des mollets jusqu’à ses épaules.

 — Merci, maître, souffla-t-elle d’une voix chargée de sanglots, lorsque l’écho du dernier coup eut disparu. Merci de m’avoir punie, maître !

Elle ne bougea pas. Elle ne bougerait pas tant que Christophe ne lui en aurait pas donné l’ordre. Même s’il la laissait ainsi toute la nuit.

Il donna une pichenette méprisante sur ses fesses rougies et marquées puis glissa les doigts par en-dessous, entre ses jambes, et joua négligemment avec les lèvres de son sexe. Elles étaient brûlantes et trempées.

 — Sers-moi le dîner, maintenant !

 — Oui, maître...

Les yeux baissés et la chaîne oscillante pendue entre les seins, Virginie remit la table avec un seul couvert puis elle tira la chaise pour que son maître s’y installe et elle fila dans la cuisine chercher le plat qu’elle avait préparé.

Elle le servit, demanda s’il désirait autre chose, puis se mit à genoux devant lui, appuyée en arrière, les yeux plus bas que le regard de son maître mais surveillant attentivement la table.

Dès que le verre de Christophe était vide, ou qu’il avait terminé son assiette, elle se redressait avec cette reptation souple qu’elle avait inventée tout à l’heure et elle assurait le service nécessaire.

Le jeune homme ne la regarda que deux ou trois fois, pour vérifier qu’elle se comportait ou se tenait d’une manière satisfaisante et il mangea lentement, perdu dans ses pensées.

 *

Son repas terminé, Christophe ordonna à Virginie de dîner et de tout ranger dans la cuisine.

Elle obéit sans faire beaucoup de bruit, mais la maison était petite et sonore. Même dans sa chambre,

Christophe pouvait entendre un tintement d’assiette ou l’eau qui coulait. Il savait ainsi où elle se trouvait. Il commença par monter le carton brun et en vida le contenu dans deux cartons d’archives blancs qu’il ajouta aux nombreux autres cartons identiques qui encombraient les étagères près de son bureau.

Puis il rassembla des papiers et organisa son travail pour les jours suivants. Soudain, comme il n’entendait plus de bruits en provenance de la cuisine, il redescendit. L’escalier grinçant trahirait immanquablement son approche, mais il tendit l’oreille : le rez-de-chaussée était parfaitement silencieux. Virginie se tenait à genoux devant l’évier, dans la position d’attente. Il ne lui avait pas donné l’ordre de quitter la cuisine et elle serait restée ainsi toute la nuit s’il l’avait oubliée.

Comme un robot.

 — Je vais prendre une douche. Suis-moi.

 — Oui, maître.

Christophe se laissa laver, masser, essuyer, sans lui accorder la moindre caresse ni le moindre sourire. Il lui reprocha de lui avoir mis du savon dans les yeux et, pour la punir de cela, lui ordonna de lui présenter son sexe en écartant bien les poils et les grandes lèvres, et il lui vaporisa de l’eau de Cologne jusqu’à ce que la brûlure la fasse gémir et pleurer.

Ensuite, il l’emmena dans sa chambre, la baisa une première fois de la manière la plus banale, puis il se mit sur le dos et lui ordonna de lui donner du plaisir en le chevauchant.

La jeune fille s’exécuta avec la grande science érotique qu’il lui connaissait déjà. Experte, passionnée, toute entière dévouée au plaisir de son partenaire. Elle était humide, accueillante mais, pour autant qu’il pût en être sûr, elle ne jouit pas vraiment.

Christophe profita de ses talents mais se garda de la complimenter. Ses éjaculations et son érection persistante, même après la deuxième joute, constituaient une réponse bien assez éloquente.

Lorsqu’engourdi de volupté, il s’assoupit pendant quelques minutes, Virginie descendit du lit et s’installa sur la carpette.

S’endormit-elle ? Était-elle seulement partie dans ses rêves vides ? Elle sursauta quand Christophe lui donna un léger coup de pied dans l’épaule. Et tout de suite, fébrile, elle se mit à genoux, offerte selon les désirs de son maître.

 — Penche la tête en arrière !... Ouvre la bouche ! Le jeune homme la contourna, vint se placer au-dessus d’elle et lui urina dans la gorge. Aveuglée par les testicules de Christophe, privée de l’usage de ses mains, Virginie ne pouvait rien faire pour rattraper les égarements du jet tiède s’il venait à dériver sur ses joues ou s’élancer sur son menton. Elle n’était plus qu’un réceptacle passif, un pot de chambre !

Elle absorba tout ce qu’elle put et lécha les dernières gouttes, mais de minces rigoles d’urine couraient sur sa poitrine, son ventre et ses bras.

 — Ce que tu es sale et malhabile !

 — Pardon, maître ! Pardon !... Merci de m’avoir pissé dans la bouche, maître ! Je suis votre esclave ! Je suis honorée que vous vous soyez servi de ma bouche pour vous sou...

 — Ta gueule !

 — Pardon, maître !

 — Je t’ai dit de te taire !

Cette fois, elle ne répondit pas.

 — Veux-tu que je te donne du plaisir ? demanda Christophe d’un ton sec.

 — Oui, maître ! répondit-elle d’une petite voix.

Elle en aurait certainement dit davantage s’il n’avait pas insisté pour qu’elle se taise quelques instants plus tôt.

Christophe lui ordonna alors de s’installer sur le dos, les fesses au bord du lit, les genoux relevés et écartés.

 — Tiens tes cuisses et ne t’avise pas de bouger !

Virginie comprit ce qu’il voulait faire et elle leva les yeux sur lui, sans insolence, mais en laissant paraître qu’elle savait que c’était interdit et qu’elle acceptait par avance d’être punie pour ce regard.

 — Oh, non, maître... gémit-elle. Pas cela. Je vous en supplie...

Christophe saisit son pantalon qui gisait sur une chaise et retira la ceinture des passants.

 — Puisque tu as envie que je te donne du plaisir et que tu m’as dit ce que tu aimais le mieux, je vais te satisfaire, et je ne vois pas pourquoi tu t’en plaindrais !

Virginie ne répondit pas. Un frisson la secoua. Les jointures de ses mains blanchirent tandis qu’elle crispait ses doigts sous ses genoux.

Christophe leva sa ceinture et lui fouetta le sexe avec autant de force qu’il lui avait cinglé la croupe quelques heures plus tôt. Mais la ceinture était plus longue, plus étroite, et la cible si exiguë que le même mouvement occasionna tout de suite à Virginie des douleurs atroces.

Elle cria, agita les pieds, serra les dents mais conserva la position.

Soudain son bourreau cessa de frapper.

 — Maintenant que tu es à point, dis-le moi.

 — Oui, maître !

Christophe abattit son bras.

 — Dis-le !

Ce jeu dura plusieurs minutes. Virginie ne parvenait pas à deviner ce qu’il voulait entendre. Elle lui déclara qu’elle était son esclave, qu’elle lui appartenait, qu’il était son maître, qu’elle n’existait que pour lui obéir et lui donner du plaisir. Le jeune homme ponctuait chaque mauvaise réponse d’un grand coup de ceinture sur son sexe écarlate et ses lèvres gonflées.

Virginie changea de registre, récitant qu’elle ne devait plus l’appeler “maître”, mais Christophe, et le tutoyer.

Mauvaises réponses. Nouvelles cinglées.

Alors elle revint aux formules de base, reprit le vouvoiement, le maître, glorifia sa queue, sa générosité, la patience qu’il témoignait en acceptant de la dresser et de la punir...

 — Faites-moi jouir, maître, s’il vous plaît !...

Christophe suspendit le mouvement de son bras levé.

Et Virginie comprit l’énigme.

 — Fais-moi jouir, Christophe... Fais-moi jouir, s’il te plaît...

 — Mais bien sûr, ma chérie... Comme tu voudras...

Le coup tomba si fort qu’une petite lèvre se fendit et se mit à saigner, mais Christophe continua. Jusqu’à ce que Virginie jouisse et jouisse encore en criant, en râlant, en bavant, et jouisse jusqu’à n’en plus pouvoir. Et il la fouetta encore quand elle fut incapable de jouir davantage.

Elle sanglota, hurla quand elle avait encore un peu de souffle. Mais Christophe la fouettait toujours.

Derrière l’énigme, une autre énigme.

Alors soudain, Virginie lâcha ses cuisses, les referma et roula en boule sur le lit.

 — Non, Christophe ! Arrête ! Arrête ! Non ! J’ai dit non !

Le garçon lâcha la ceinture et s’assit auprès d’elle pour la prendre dans ses bras et la cajoler tendrement.

 — Il le fallait, Virginie...

 — Je comprends...

 — Il n’y a rien de mal à jouer à l’esclave, s’il t’est possible de ne pas le vouloir... Et il n’y a rien de mal à jouer au maître, si tu laisses à l’esclave le droit de ne plus vouloir jouer....

Virginie chercha les lèvres de Christophe pour lui faire partager sa salive et ses pleurs.

 — Alors ça veut dire que je pourrais être ton esclave et que tu voudrais bien être mon maître ?

Christophe chercha les lèvres de Virginie pour lui faire partager sa salive et ses certitudes.